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KORANUSANTARA – Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) memu-
tuskan tetap di gerbong Koali-
si Perubahan untuk Persatuan 
(KPP). Sekaligus menegaskan 
dukungan mereka kepada Anies 
Baswedan-Muhaimin Iskandar 
sebagai bacapres dan bacawa-
pres. 

Presiden PKS Ahmad Syaikhu 
mengatakan, keputusan itu 
murni hasil kajian majelis syuro 
partai dengan mempertim-
bangkan situasi. ”Ini semua 
tidak ada syarat apa segala 
macem kita minta. Soal pemba-
gian tugas dan sebagainya akan 
dibicarakan dalam kesempatan 
selanjutnya,” katanya di Kan-
tor DPP PKS, Jakarta, Jumat, 15 
September 2023.

Keputusan mendukung pas-

angan dengan akronim Amin 
tersebut diambil Majelis Syuro 
PKS dalam Musyawarah IX di kan-
tor DPP PKS. Keputusan tersebut, 
kata Syaikhu, sekaligus menepis 
berbagai spekulasi. Sementara 
itu, Cak Imin, sapaan Muhaim-
in Iskandar, mengapresiasi dan 
menyampaikan terima kasih ke-
pada PKS. ”(Dukungan dari PKS) 
ini adalah kepercayaan yang luar 
biasa,’’ ujar ketua umum Partai 
Kebangkitan Bangsa (PKB) terse-
but. 

Bagi Cak Imin, kebersamaan 
PKB dengan PKS bukan hal baru. 
Sebelumnya, sudah banyak kerja 
sama antara kedua partai. Baik di 
tataran legislatif maupun ekse-
kutif. Termasuk saat bersama-sa-
ma di kabinet Presiden Susilo 
Bambang Yudhoyono. Cak Imin 

yakin, kebersamaan kali ini dapat 
menguatkan ukhuwah islami-
yah, ukhuwah watoniyah, dan 
ukhuwah basariah. Anies juga 
menyampaikan hal yang sama. 
”Bersyukur Koalisi Perubahan 
makin solid,’’ jelasnya.

Bagi Anies, amanat PKS se-
bagai beban yang besar. Tapi, 
sekaligus menjadi penyeman-
gat untuk membawa misi pe-
rubahan sebagaimana yang 
dicanangkan. ’’Misi yang kami 
bawa membuat Indonesia men-
jadi negeri yang memberikan 
sebuah keadilan,’’ ungkapnya. 
Soal teknis pemenangan, Anies 
mengaku saat ini prosesnya se-
dang berlangsung. Dia optimistis 
itu akan berjalan baik mengingat 
kolaborasi yang berjalan menun-
jukkan kekompakan.(*)

AKHIRI SPEKULASI,  
PKS DUKUNG AMIN 

Presiden PKS Ahmad Syaikhu memasangkan kopiah di kepala Muhaimin Iskandar.
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PPU - Haru biru mewarnai apel 
pagi di Pemkab Penajam Pas-
er Utara (PPU) Jumat (15/9/2023) 
pagi. Membersamai perpisahan 
antara seluruh pegawai di seluruh 
lingkungan pemerintahan.

Apel besar ini diadakan khusus 
jelang akhir masa kepimpinan 
Bupati PPU Hamdam Pongrewa 
dalam periode 2018-2023. Yang 
jabatannya berakhir pada 19 Sep-
tember 2023, dan akan diganti-
kan penjabat (Pj) hingga terpi-
lihnya kepala daerah baru dari 
Pilkada 2024.

Hamdam memimpin langsung 
kegiatan ini. Mengawali penyam-
paiannya, ia mengucapkan rasa 
syukur atas  kesabaran, keikh-
lasan sinergi dan upaya seluruh 
aparatur untuk memajukan PPU.

“Tentu ini salah satu kado ter-
indah bagi saya. Seiring masa 
akhir jabatan, dapat menyele-
saikan sejumlah program dan tu-
gas dengan baik. Bersama den-
gan para unsur pendukung di 
lingkup Pemkab PPU,” ucapnya.

Meskipun begitu, ia juga men-
yadari bahwa kebijakan tidak se-
lalu bisa memuaskan semua pi-
hak. Namun yang paling utama 
buatnya ialah menyelesaikan se-
gala tugas dan persoalan dengan 
baik. Demi membangkitkan dan 
mengembalikan pembangunan 
PPU seperti yang diharapkan.

“Untuk itu saya mengucapkan 
terima kasih, kepada Sekretaris 
Daerah PPU, Tohar, serta seluruh 
jajaran dan pimpinan OPD atas 
kerjasama dalam mencari solusi 
yang baik, dan menuntaskan tu-
gas-tugas kita. Sehingga kita bisa 
merasakannya bersama seperti 
saat ini,” jelas Hamdam.

Dalam penyampaiannya itu, 
Hamdam bahkan sampai terharu 
dan meneteskan air mata. Men-
yampaikan permintaan maaf 
atas kesalahan dan kekurangan-
nya selama kepemimpinannya.

“Sebagai bupati, karena se-

APEL BESAR PERPISAHAN, HAMDAM TERHARU 
SAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF

Humas Setkab PPU for MediaKaltimGroup

Usai apel 
besar, Bu-
pati PPU 
bersalaman 
dengan 
seluruh 
pegawai 
Pemkab 
PPU. 

bagai manusia biasa sudah ten-
tu terdapat salah dan khilaf,” tu-
turnya.

Termasuk juga mengucapkan 
permohonan maaf istrinya, Hj 
Satriyani Sirajuddin Hamdam, 
apabila selama menjadi Ketua 
TP PKK PPU, Ketua Dekranasda, 
Bunda Paud, dan Bunda Literasi 
dan beberapa organisasi lainnya 
terdapat kesalahan.

“Karena sudah pasti terdapat 
lebih dan kurangnya selama 
menjalankan jabatan di berbagai 
organisasi yang ada,” sambung-
nya.

Ucapan khusus turut disam-
paikan pada Sekkab PPU Tohar. 
Menurutnya menjadi sosok yang 
paling penting, banyak mem-
bantu kerja-kerja pemerintah 
daerah.

Oleh karena itu, secara per-
sonal dan jabatan perlu menja-
di teladan untuk seluruh pega-
wai dalam bekerja dan bersikap. 
“Jadi tak perlu berlajar jauh-jauh 
cukup belajar dengan beliau 
bagaimana menjadi birokrat 
yang baik.”

“Sekda Tohar ini bukanlah 
orang yang sempurna, pasti 
juga terdapat kekurangannya. 
Tapi hal yang dapat kita pela-
jari bagaimana berusaha men-
jalankan tugas dengan baik, 
penuh tanggung jawab serta 

amanah dalam melaksanakan 
tugas,” ungkapnya.

Pesan Terakhir Hamdam: Wu-
judkan PPU Serambi Nusantara

Lebih lanjut, Hamdam turut meng-
ingatkan seluruh pegawai untuk siap 
menghadapi situasi ke depan. Dalam 
menghadapi peluang yang besar, 
sekaligus dengan tantangan hadirnya 
Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Sehingga mari kita memaknai 
bersama Serambi Nusantara ini bu-
kan hanya sebuah kata saja. Melain-
kan makna dan cita-cita masa depan 
PPU seiring IKN Nusantara. Sehingga 
saya titipkan ini untuk terus ditana-
mkan dalam diri dan diimplementa-
sikan dalam berbagai upaya-upaya ke 
depannya,” bebernya.

Dengan berlanjutnya city branding 
Serambi Nusantara itu, banyak mim-
pi besar dapat terwujud. Setiap pro-
gram dan pembangunan di PPU akan 
mampu mengiringi kemajuan yang 
ada di IKN.

“Kita tidak mau tertinggal dengan 
IKN Nusantara. Maka kita harus ikut 
dan menjadi bagian dari IKN Nusan-
tara. Kita harus optimis cita-cita da-
lam Serambi Nusantara ini tewujud. 
Sebagaimana harapan kita semua,” 
demikian Hamdam. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari



PENAJAM - Kabar 
tentang Drs. Mak-
mur Marbun, M.Si, 
yang akan men-
duduki posisi Penja-
bat (Pj.) Bupati Pe-
najam Paser Utara 
(PPU) semakin kuat. 
Hal ini ditunjukkan 
dari pertemuan 
khusus antara Bu-
pati PPU, Hamdam 
Pongrewa, dengan 
Makmur Marbun 
di Jakarta, Jumat 
(15/9/2023) malam. 
Namun, siapakah so-
sok Makmur Marbun 
yang kini menempa-
ti posisi penting se-
bagai Direktur Pro-
duk Hukum Daerah 
di Direktorat Oto-
nomi Daerah?

Dikutip dari situs 
Kemendagri.go.id, 
Makmur, yang ber-
asal dari Pakkat, Su-
matera Utara dan 
berusia 57 tahun, 
telah menjabat po-
sisi tersebut sejak 18 
Agustus 2020.

Sebelum men-
duduki kursi Di-
rektur Produk 
Hukum Daerah, 
Drs. Makmur Mar-
bun memiliki jejak 
karir yang menge-
sankan. Ia pernah 
menjabat sebagai 
Direktur Fasilita-
si Kelembagaan 
dan Kepegawaian 
Perangkat Daerah 
di Direktorat Oto-
nomi Daerah (2017-2020). Se-
lain itu, ia juga pernah menja-
di Kepala Bidang Perencanaan 
pada Asisten Deputi Pengelolaan 
Batas Negara Wilayah Darat di 

Deputi Bidang Pengelolaan Ba-
tas Wilayah Negara (2011-2017).

Tak berhenti di situ, ia juga 
pernah menjadi Kepala Bidang 
Kependudukan di Pusat Diklat 
Pembangunan, Kependudu-

kan, dan Keuan-
gan Daerah pada 
Badan Diklat Ke-
mendagri (2010-
2011), serta Ka-
subdit Wilayah V 
di Direktorat Peja-
bat Negara Ditjen 
Otonomi Daerah 
(2008-2010).

Drs. Makmur 
Marbun tidak han-
ya dikenal karena 
jejak karirnya yang 
gemilang, tetapi 
juga latar belakang 
p e n d i d i k a n n y a 
yang mengesank-
an. Ia menyele-
saikan pendidikan 
sarjana di STIA LAN 
RI dengan juru-
san Administrasi. 
Untuk pendidikan 
pascasarjana, ia 
memperoleh gelar 
magister dari Uni-
versitas Gajah 
Mada dengan juru-
san Kebijakan Ad-
ministrasi Publik.

Dengan latar be-
lakang pendidikan 
dan pengalaman 
kerja yang impre-
sif, Drs. Makmur 
Marbun dipercaya 
untuk membawa 
Direktorat Produk 
Hukum Daerah ke 
tingkat lebih lanjut. 
Tentu saja, jika Mak-
mur Marbun resmi 
dilantik menjadi Pj. 
Bupati PPU pada 
18 September nan-
ti, masyarakat PPU 

tentu akan menantikan kontribusi 
dan inovasinya dalam memban-
gun PPU yang telah ditetapkan 
sebagai “Serambi Nusantara”.

Penulis/Editor: Agus Susanto
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SOSOK CALON PJ BUPATI PPU, MAKMUR MARBUN:  
DARI SUMUT KE PUNCAK DIREKTORAT OTDA
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SOSOK PJ BUPATI PPU, HAMDAM BERTEMU 
MAKMUR MARBUN

Pertemuan 
Bupati PPU 
Hamdam 
dan calon 
Pj Bupati 
PPU, Mak-
mur, Jumat  
(15/9/2023) 
malam.

PPU - Sosok calon penjabat (Pj) Bupa-
ti Penajam Paser Utara (PPU) nampaknya 
sudah dapat dipastikan. Lewat pertemuan 
langsung Bupati PPU, Hamdam Pongrewa 
dengan Makmur Marbun di Jakarta, Jumat  
(15/9/2023) malam. 

Kepastian itu seperti yang dikabarkan Asis-
ten II Setkab PPU, Nicko Herlambang melalui 
melalui cerita Whatsapp. Ia membagikan 
momentum pertemuan antar keduanya.

“Setiap pemimpin ada masanya, setiap 
masa ada pemimpinnya. Tidak ada yang 
abadi kecuali perubahan,” tulisnya tersemat 
dalam tangkapan foto bersama.

Seperti diketahui, masa kepemimpinan 
Hamdam efektif berakhir pada 19 September 
2023. Adapun penggantinya, seperti dikabar-
kan sebelumnya ialah Direktur Produk Hu-
kum Daerah di Direktorat Jenderal Otonomi 
Daerah (Otda) Kementerian Dalam Negeri 
Republik Indonesia (Kemendagri), Makmur 
Marbun.

Ia ditunjuk oleh Mendagri untuk mengi-
si kekosongan kepala daerah PPU lebih se-
tahun ke depan. Hingga terpilihnya bupati 

baru hasil Pilkada 2024 mendatang.

Pilihan itu sejatinya di luar dari nama-na-
ma yang diajukan. Baik dari DPRD PPU, pun 
Pemprov Kaltim. Penunjukkan ini mengacu 
pada Permendagri 4/2023.

Lebih lanjut, dalam pertemuan itu, nam-
pak Hamdam mengenakan kemeja len-
gan pendek berwarna abu-abu. Sementara 
Makmur mengenakan batik warna ungu. 
Keduanya bahkan sempat saling meng-
genggam tangan, tanda semangat kebersa-
maan.

“Bertemunya di Jakarta. Semoga dimu-
dahkan semua,” kata Nicko saat dikonfirmasi 
Media Kaltim melalui pesan singkat.

Sekadar informasi, berakhirnya masa 
kepemimpinan Hamdam sebagai bupati tel-
ah diumumkan oleh DPRD PPU pada 6 Sep-
tember lalu. Adapun serah terima jabatan 
(sertijab) ke Makmur, dijadwalkan dilaku-
kan pada 19 September di Kantor Gubernur 
Kaltim. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari
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KOALISI INDONESIA MAJU SUSUN TIM PEMENANGAN 
KORANUSANTARA - Meski be-

lum menetapkan nama bacawa-
pres, Koalisi Indonesia Maju (KIM) 
mulai merumuskan platform vi-
si-misi sekaligus tim pemenan-
gan. Hal itu menjadi agenda uta-
ma dalam pertemuan para ketua 
umum partai KIM di DPP Golkar, 
Kamis malam, 14 September 
2023.

Ketua Umum Gerindra Pra-
bowo Subianto yang menjadi 
bakal calon presiden koalisi itu 
mengatakan, tim pemenangan 
mulai disusun. Hanya, belum bisa 
diputuskan dalam rapat perdana. 
Oleh karena itu, akan ada pem-
bicaraan lanjutan. ’’Kita sudah 
sepakat bahwa kita akan ketemu 
lagi, tapi tentang tim pemenan-
gan kita sedang susun ketua tim-
nya,’’ ujarnya.

Dia menyebut, masih dibu-
tuhkan komunikasi dengan be-
berapa tokoh yang dinilai cocok 
dan bersedia untuk membantu. 
’’Kami tentunya akan sowan ke 
beberapa tokoh dan kami akan 
minta kesediaannya,’’ imbuhnya. 
Sementara terkait visi, Prabowo 
mengaku sudah menawarkan 
agenda yang diusung ke depan 
kepada anggota koalisi. Visi terse-
but akan digodok bersama oleh 
para pakar dari masing-masing 
partai untuk didetailkan dalam 

program. Secara prinsip, visi itu 
berpatokan pada landasan yang 
sudah dicapai dalam pemerin-
tahan Presiden Joko Widodo. 
Capaian yang sudah baik, kata 
Prabowo, akan dipertahankan 
untuk meneruskan pembangu-
nan bangsa. 

Ketua Umum PAN Zulkifli 
Hasan (Zulhas) menambahkan, 
setidaknya ada 12 fokus kebija-
kan. Namun, karena belum fi-
nal, dia tidak bisa membeberkan 
lebih jauh. Hanya, Zulhas mem-
bocorkan salah satu fokus yang 
disasar adalah pemberantasan 
kemiskinan.  ’’Lima tahun saja 
kemiskinan habis. Selesai sama 
Pak Prabowo, insya Allah. Kese-
jahteraan yang baik akan menja-
di dasar untuk mencapai target 
negara maju di 2045,” katanya. 

Ketua Umum PBB Yusril Ihza 
Mahendra menambahkan, selain 
urusan ekonomi dan pendidikan, 
dirinya mengusulkan pemben-
ahan sistem politik, sistem pe-
merintahan, dan sistem hukum. 
’’Khususnya pasca amandemen 
terjadi kesimpangsiuran jalann-
ya negara kita, ini yang memang 
perlu kita bahas,’’ ujarnya.

Kemudian, pembangunan di 
bidang hukum untuk menjamin 
adanya kepastian bagi investasi. 
Selain itu, dia juga menyinggung 

penyelesaian permasalahan di 
Papua. Sebab, pihaknya khawa-
tir, persoalan itu berkembang se-
bagai isu hak asasi manusia dan 
dimanfaatkan kekuatan interna-
sional tertentu untuk memecah 
belah bangsa.

Sementara itu, Ketua Umum 
Partai Golkar Airlangga Hartarto 
membeberkan kekuatan KIM ber-
potensi bertambah. Sebab, ada 
partai yang akan bergabung da-
lam waktu dekat. ’’Kita tunggu ada 
satu partai lagi dulu,’’ tuturnya.

Meski tidak menyebut siapan-
ya, dia memberi petunjuk bahwa 
warna partai baru sama dengan 
salah satu warna partai yang ada 
di internal. Saat ini ada sejum-
lah partai yang belum mene-
tapkan pilihannya. Yakni, Partai 
Demokrat, PKN, PSI, dan Partai 
Buruh.

Dalam kesempatan itu, Air-
langga juga mengomentari so-
sok Ridwan Kamil (RK) yang kian 
didekati banyak tokoh. Dia men-
egaskan, RK sudah diplot untuk 
maju dalam Pilkada 2024. ’’Pak 
RK posisinya sebagai gubernur 
ya, oke,’’ kata dia. Untuk wilayahn-
ya, nanti RK yang menentukan 
apakah di Jawa Barat atau DKI 
Jakarta. Namun, Airlangga me-
nengarai RK akan ditempatkan 
di Jawa Barat.(*)

Pertemuan 
para ket-
ua parpol 
dari Koalisi 
Indonesia 
Maju.



7SABTU
16 SEP 2023

Promo 15 Detik Dibayar Tiga Digit
KORANUSANTARA - DJ Dinar 

Candy mengaku pernah terjerat ka-
sus promosi judi online. Tepatnya 
enam tahun yang lalu. Namun, per-
kara tersebut terselesaikan setelah 
dia menjalani dua kali pemeriksaan 
di Mapolda Metro Jaya. Dia menga-
ku tidak mengetahui bahwa yang 
dipromosikannya saat itu adalah judi 
online. ”Ya (terjebak), soalnya bilan-
gnya game online,” ucap Dinar saat 
ditemui di kawasan Mampang, Jakar-
ta Selatan, Kamis, 14 September 2023. 

Apalagi, bujet yang ditawarkan kli-
ennya untuk satu kali promosi di Ins-
tagram story selama 15 detik sangat 
fantastis. Dinar tak memungkiri bah-
wa dirinya memang tertarik untuk 
mempromosikan karena uang yang 
didapatnya. ’’Pastilah aku tergiur 
sama bujet,” ucapnya. 

Meski enggan membeberkan an-
gka yang diterimanya, dia menyebut 
bayaran yang dijanjikan mencapai 
ratusan juta. Angka tersebut berlaku 
untuk selebriti papan atas. ”Kalau 
artis-artis top star, setahu aku tuh 
memang tiga digit semua. Itu buat 
Instagram story doang, lho 15 detik,” 
ungkap Dinar. 

Sebagaimana diketahui, kasus pro-
mosi judi online tengah menjadi so-
rotan publik. Sejumlah nama figur 
publik pun ikut terseret. Pada Kamis 
(14/9), Wulan Guritno menjalani pe-
meriksaan di Bareskrim Polri akibat 
kasus tersebut. Dia diduga mem-
promosikan judi online bernama Si-
tus 123 pada 2020. Selain Wulan, Ayu 
Tingting juga masuk dalam 26 daft-
ar artis yang diadukan oleh Asosiasi 
Lawyer Muslim Indonesia (ALMI). (*)

Dinar Candy
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PASCA BANJIR BANDANG, 2 SD  
DI LUWU UTARA DIBANGUN KEMBALI

SABBANG, KORAN SULSEL – 
Dua sekolah dasar di Luwu Utara, 
yaitu SDN 021 Pongo di Keca-
matan Sabbang dan SDN 100 
Indokoro di Kecamatan Masam-
ba, yang mengalami kerusakan 
parah dan bahkan hilang setelah 
banjir bandang pada Juli 2020, 
akhirnya mendapatkan perha-
tian serius melalui program Ke-
menterian PUPR Pendidikan.

Bupati Luwu Utara, Indah 
Luwu Utara, mengungkapkan 
kabar baik ini saat melakukan 
kunjungan kerja ke Kecamatan 
Seko pada Selasa (12/9/2023) un-
tuk meninjau progres pemban-

gunan SDN 021 Pongo. Menurut-
nya, kondisi cuaca sepanjang 
bulan September mendukung 
proyek ini, dan dia optimis bah-
wa pembangunan SDN 021 Pon-
go akan selesai sesuai dengan 
target yang ditetapkan pada 
bulan Desember mendatang.

“Dengan melihat cuaca yang 
baik, insyaAllah tidak akan ada 
masalah. Ditambah lagi, rekanan 
telah memobilisasi jumlah peker-
ja yang cukup banyak. Kami ber-
harap semuanya berjalan lancar 
dan selesai pada Desember nan-
ti. Kami sangat optimis, bahkan 
mungkin bisa lebih cepat tanpa 

mengorbankan kualitas,” kata 
Bupati Indah Luwu Utara.

Dia juga mengucapkan terima 
kasih kepada Anggota Komisi V 
DPR RI, Muhammad Fauzi, yang 
telah secara aktif mengawal pro-
gram ini. “Kami ingin mengucap-
kan terima kasih kepada Kepala 
Balai Prasarana Permukiman 
Wilayah Sulawesi Selatan, Pak 
Asiri, yang mendukung program 
ini. Kami juga berterima kasih 
pada Pak Fauzi yang telah men-
gawal program ini. Ini adalah ke-
butuhan bersama kita, terutama 
untuk generasi penerus bangsa,” 
tambahnya. (KS)

HUMAS PEMKAB LUTRA
Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani saat meninjau progres pembangunan kembali SDN 20 Pongo 
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – Kapolda Sul-
sel, Irjen Pol Setyo Boedi Moempoeni Harso 
bersama Wali Kota Makassar, Moh Ramdhan 
Pomanto, bekerjasama untuk mengatasi ma-
salah kekeringan di Makassar dengan mengh-
adirkan sumur bor.

Irjen Pol Setyo Boedi menyampaikan rasa 
syukurnya karena tim Polda Sulsel telah melak-
sanakan program Kapolri untuk pembuatan 
sumur bor ini. Langkah ini menjadi semakin 
penting mengingat dampak yang diakibatkan 
oleh musim kemarau dan fenomena El-Nino 
yang tengah berlangsung.

Irjen Pol Setyo mengungkapkan bahwa 
hingga saat ini, telah dibuat 24 sumur bor di 
16 Polres di Sulsel sebagai bagian dari upaya 
tersebut. “Kami berharap sumber air ini akan 
memberikan solusi terhadap permasalahan 
kelangkaan air bersih,” ujarnya saat meresmi-
kan Bantuan Sumur Bor dan Pompa Air Pol-
da Sulsel di Kelurahan Ketimbang, Kecamatan 
Biringkanaya.

Upacara peresmian tersebut turut dihadiri 
oleh Wali Kota Makassar dan jajaran Forkop-
imda, yang menandai dimulainya penggu-
naan sumur bor ini. Kapolda mengungkapkan 
bahwa ada kemungkinan akan menambah 
titik-titik sumur bor lainnya. “Saya telah me-
merintahkan Kapolres untuk mencari lokasi 

tambahan sesuai kebutuhan masyarakat se-
tempat,” tambahnya.

Selama peresmian, kualitas air dari su-
mur-sumur tersebut terlihat sangat baik, 
jernih, tidak payau, dan tidak berbau. Ini mer-
upakan langkah positif dalam menjawab ma-
salah kekeringan yang dihadapi masyarakat 
Makassar.

Wali Kota Danny Pomanto juga mengucap-
kan terima kasih kepada Polri dan Polda Sulsel 
atas bantuannya dalam mengatasi masalah 
ini. Dia juga mengungkapkan bahwa Pemkot 
Makassar sedang aktif membangun 11 sumur 
bor tambahan di wilayahnya. Selain itu, Pem-
kot juga telah memobilisasi 50 truk yang tel-
ah dimodifikasi untuk mengangkut air ke 
wilayah yang terdampak, dengan rencana un-
tuk menambah jumlah armada angkutan lagi.

Menghadapi kemungkinan terburuk dari 
BMKG yang memprediksi kekeringan ber-
langsung hingga awal Januari, timnya siap 
untuk menjalankan teknologi Geo Listrik dan 
mobil bor cepat dengan kemampuan men-
capai 500 meter. Selain itu, stok beras yang 
mencukupi hingga akhir tahun juga telah 
dipersiapkan untuk memastikan pasokan 
masyarakat terjaga. “Dua hal ini akan kami pri-
oritaskan agar pasokan air yang diberikan ke-
pada masyarakat tetap terjaga,” tegasnya. (KS)

KOLABORASI KAPOLDA SULSEL & WALI KOTA MAKASSAR 
HADIRKAN SUMUR BOR UNTUK MENGATASI KEKERINGAN

Kapolda Sulsel, Irjen Pol Setyo Boedi Moempoeni Harso bersama Wali Kota Makassar, Moh Ram-
dhan Pomanto dalam Acara Peresmian Sumur Bor oleh Polda Sulsel 
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PALOPO, KORAN SULSEL – Gedung Olahra-
ga Kota Palopo (GOR) Lagaligo menjadi saksi 
gelaran “Badminton Tournament Walikota 
Palopo Cup 2023” pada Jumat (15/9/2023), yang 
diwakili oleh Sekretaris Daerah Kota Palopo, 
Drs. H. Firmanza DP, SH., M.Si, mewakili Waliko-
ta Palopo.

Turnamen ini berlangsung selama tiga hari, 
mulai dari tanggal 15 hingga 17 September 
2023. Kejuaraan ini menampilkan peserta dari 
enam klub Badminton Persatuan Bulu Tangkis 
Seluruh Indonesia (PBSI) se-Luwu Raya.

Turnamen ini mencakup berbagai kate-
gori, seperti Usia Dini Putra dan Putri, Anak-
anak Putra dan Putri, Pemula Putra dan Pu-
tri, serta Taruna Putra dan Putri. Selain itu, 
ada juga kategori Ganda Dewasa di bawah 
se-Kota Palopo.

Ketua PBSI Kota Palopo, Ir H Muhammad 
Tawakkal, menjelaskan bahwa turnamen ini 
memiliki makna khusus, yaitu untuk meng-
hantarkan Wali Kota Palopo, Drs. H. Muh. Ju-
das Amir, MH, menjelang akhir masa jabatann-
ya. Selain itu, tujuan lainnya adalah mengasah 

bakat dan keterampilan pemain muda sejak 
dini, dengan harapan dapat mencetak atlet 
berprestasi dari Luwu Raya.

Tawakkal juga menyoroti prestasi atlet bulu 
tangkis dari Palopo yang akan mewakili Su-
lawesi Selatan di ajang PON mendatang, yang 
menunjukkan potensi besar dalam pembi-
naan atlet daerah tersebut.

Sekretaris Daerah Kota Palopo menyambut 
baik turnamen ini sebagai ajang yang mem-
promosikan kegiatan olahraga dan mem-
pererat silaturahmi di Luwu Raya. Dia juga 
menekankan pentingnya olahraga dalam 
membentuk karakter dan memberikan pelu-
ang di berbagai bidang, seperti menjadi Pega-
wai Negeri Sipil (PNS) atau bekerja di BUMN 
dan BUMD melalui prestasi olahraga.

Turnamen ini juga menjadi ajang untuk 
mencari bibit-bibit unggul yang mungkin 
akan menjadi pemain hebat di masa depan. 
Sekretaris Daerah Kota Palopo juga menyoroti 
pentingnya sportivitas dalam olahraga, yang 
membantu membentuk kepribadian positif 
terutama bagi generasi muda. (KS)

MENCARI BIBIT UNGGUL DI AJANG TURNAMEN 
BADMINTON WALIKOTA PALOPO CUP 2023

Pembukaan Badminton Tournament Walikota Palopo Cup 2023 (15/9/23)
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GOWA, KORAN SULSEL – Da-
lam pertemuan di Baruga Kar-
aeng Galesong, Kantor Bupati 
Gowa pada Jumat (15/9/23), Bu-
pati dan Wakil Bupati Gowa, Ad-
nan Purichta Ichsan dan Abd 
Rauf Malaganni, menerima kun-
jungan kerja dan silaturahmi 
dari Penjabat Gubernur Sulsel, 
Bahtiar Baharuddin. Kedatangan 
Bahtiar juga dihadiri oleh Kepala 
OPD dan Camat se-Kabupaten 
Gowa.

Bahtiar Baharuddin, yang se-
belumnya menjabat sebagai 
Dirjen Politik dan Pemerintah-
an Umum di Kementerian Da-
lam Negeri (Kemendagri) men-
yampaikan bahwa ada delapan 
program prioritas yang akan 
dia jalankan, dan ia mengajak 
seluruh kabupaten dan kota, ter-
masuk Kabupaten Gowa, untuk 
mensukseskan program terse-
but.

Program-program prioritas 
tersebut meliputi suksesnya 
penyelenggaraan Pemilu dan 
Pilkada Serentak 2024 dengan 
prinsip kelancaran, keadilan, kea-
manan, dan kedamaian; pen-

gendalian inflasi; penanganan 
stunting dan masalah gizi bu-
ruk; pengentasan kemiskinan 
ekstrem; ketahanan pangan dan 
kedaulatan pangan; kemudahan 
pelayanan publik dan investasi; 
sinergi program prioritas nasi-
onal dan daerah; serta menjaga 
stabilitas sosial, politik, keaman-
an, ketertiban, dan ketentraman 
umum.

Bahtiar Baharuddin berharap 
agar pemerintah daerah dan 
provinsi dapat bekerja sama se-
bagai tim yang solid. Dia men-
yatakan, “Tabe’, kita satu tahun 
ke depan menjadi tim kerja, kita 
satu sistem menjaga wibawa dan 
kehormatan Sulsel.”

Selain itu, Bahtiar Baharuddin 
memberikan apresiasi terhadap 
langkah Pemkab Gowa dalam 
mengalokasikan 40 persen dana 
Pemilu kepada KPU dan Bawaslu 
pada tahun 2023. Ini merupakan 
tanda kesiapan Kabupaten Gowa 
dalam menghadapi Pilkada 
mendatang. “Gowa sudah men-
galokasikan 40 persen APBDnya. 
Semoga 23 kabupaten/kota lain 
dapat mencontoh langkah ini,” 

ucapnya.
Pemprov Sulsel juga telah 

mengalokasikan 40 persen ang-
garan yang sama kepada penye-
lenggara, sebagaimana yang ter-
tuang dalam rencana Perubahan 
KUA-PPAS Tahun Anggaran 2023.

Bupati Adnan menyampaikan 
bahwa penganggaran ini sesuai 
dengan surat edaran dari Mend-
agri yang menetapkan bahwa 
40 persen biaya Pilkada harus di-
anggarkan pada tahun 2023. Di 
Kabupaten Gowa, anggarannya 
mencapai Rp. 30 miliar melalui 
APBD Pokok 2023 dan 60 persen-
nya di tahun 2024.

Selain itu, Bupati Adnan men-
catat bahwa pada pemilihan 
langsung tahun 2020, Kabupat-
en Gowa berhasil keluar dari zona 
merah dan menjadi zona hijau. 
Oleh karena itu, dia optimis bah-
wa Kabupaten Gowa akan mam-
pu menciptakan kondisi aman 
dan lancar dalam pelaksanaan 
Pemilu dan Pilkada tahun 2024. 
“Alhamdulillah, pada tahun 2020, 
Kabupaten Gowa pertama kali 
menjadi zona hijau,” ungkapnya. 
(KS)

PJ GUBERNUR SULSEL APRESIASI LANGKAH PEMKAB GOWA 
DALAM PENGALOKASIAN ANGGARAN PILKADA

Kunjungan 
kerja Pj Gu-
bernur Sul-
sel, Bahtiar 
Baharuddin 
ke Pemkab 
Gowa 
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – Kota 
Makassar semakin meriah dengan ke-
hadiran Sewa Sepeda Phinisi Rent, 
yang tak hanya menjadi pilihan utama 
bagi para penyuka gowes lokal, tetapi 
juga bagi para penyelenggara event 
gowes, bahkan baru-baru ini Phini-
si Rent turut serta meramaikan acara 
bergengsi Rakernas APEKSI 2023. Me-
nemani momen gowes para Walikota 
se-Indonesia yang menjadi salah satu 
rangkaian dari acara ini, semakin tera-
sa istimewa berkat kontribusi dari Phi-
nisi Rent yang menyediakan armada 
sepeda berkualitas.

Tidak hanya menjadi mitra dalam 
event tersebut, Phinisi Rent juga men-
jadi favorit bagi bank dan instansi setiap 
akhir pekan. Dalam wawancara dengan 
salah satu karyawan mereka, Anuger-
ah, terungkap bahwa permintaan sewa 
sepeda melonjak tajam saat akhir pekan 
tiba. “Kami mengutamakan yang book-
ing duluan, sebab khususnya di week-
end, unit selalu keluar semua, sekaligus 
banyak disewa sekantor,” ujar Anugerah 
dengan senyuman ramah.

Phinisi Rent tidak hanya berfokus 
pada segmen pelanggan yang berpar-
tisipasi dalam event gowes besar-besa-
ran. Mereka juga menjalankan layanan 
yang tak kalah penting dengan men-
gantarkan sepeda ke hotel-hotel yang 

tersebar di Kota Makassar. Meskipun 
layanan ini sangat nyaman bagi pelang-
gan, Anugerah juga mengakui bahwa 
biaya pengantaran sedikit lebih tinggi 
karena sepeda-sepeda itu dibawa den-
gan menggunakan pick-up khusus.

“Kami selalu berusaha memberikan 
layanan yang terbaik kepada pelanggan 
kami. Meskipun biaya pengantaran se-
dikit lebih besar, kepuasan pelanggan 
adalah yang utama bagi kami,” tambah 
Anugerah sambil menjelaskan dedikasi 
Phinisi Rent untuk memberikan pen-
galaman gowes yang tak terlupakan 
bagi semua pelanggan mereka.

Selain itu, Phinisi Rent juga menawar-
kan berbagai jenis sepeda, mulai dari 
sepeda gunung untuk petualangan off-
road hingga sepeda lipat yang cocok un-
tuk para penggemar gowes kota.

Dengan layanan yang memikat, 
komitmen untuk berpartisipasi dalam 
event-event komunitas, dan berbagai pi-
lihan sepeda yang lengkap, Sewa Sepe-
da Phinisi Rent telah menjelma menjadi 
ikon gowes di Kota Makassar. Dengan 
semangat memberi pelayanan terbaik, 
mereka siap untuk terus mendukung 
goweser lokal dan menyebarkan seman-
gat bersepeda di seluruh kota. Phinisi 
Rent bukan sekadar rental sepeda; mer-
eka adalah bagian dari perjalanan gow-
es Anda. (KS)

GOWES AKHIR PEKAN DI MAKASSAR? 
 PHINISI RENT SOLUSI TERBAIK ANDA!

DOK: IST INSTAGRAM @MAS_AAF13
Wali Kota Pekalongan H. A. Afzan Arslan Djunaid Ketika Gowes Menggunakan Ar-
mada dari Phinisi Rent di sela Acara Apeksi 2023 
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PASAR TEMPE SENGKANG JADI IKON EKONOMI PASCA-PANDEMI, 
SERAH TERIMA PENGELOLAAN KEPADA PEMKAB WAJO

SENGKANG, KORAN SULSEL 
– Kementerian Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR), 
melalui Direktorat Jenderal Cipta 
Karya dan Balai Prasarana Per-
mukiman Wilayah (BPPW) Sulsel, 
menjadikan hari Selasa (12/9/23) 
sebagai momentum penting da-
lam memperkuat ikon ekonomi 
pasca-pandemi dengan menyer-
ahkan pengelolaan sementa-
ra Pembangunan Pasar Tempe 
Sengkang kepada Pemerintah 
Kabupaten Wajo.

Penyerahan ini ditandai den-
gan penandatanganan berita 
acara serah terima oleh Bu-
pati Wajo, Amran Mahmud, 
dan Kepala BPPW Sulsel, Ah-
mad Asiri. Seremoni tersebut 
disaksikan secara daring oleh 
Direktur Jenderal Cipta Karya, 
Diana Kusumastuti, serta dihad-
iri oleh Wakil Bupati, Anggota 
DPRD Wajo, Sekretaris Daerah, 
jajaran Direktorat Cipta Karya, 
para kepala OPD, satker, dan se-
jumlah undangan lainnya.

Pasar Tempe yang megah ini 
telah menjadi ikon penting bagi 

Kabupaten Wajo dalam men-
dorong pemulihan ekonomi pas-
ca pandemi COVID-19. Bupati 
Amran Mahmud mengungkap-
kan rasa terimakasihnya kepada 
Kementerian PUPR, khususnya 
BPPW Sulsel, atas bantuan pasar 
rakyat yang luar biasa ini.

Dia juga mengapresiasi per-
an Wakil Ketua Komisi V DPR RI, 
Andi Iwan Darmawan Aras, dan 
Anggota Komisi V DPR RI, Ham-
ka B Kady, yang telah membantu 
mengawal pembangunan pasar 
ini. Bupati berharap agar pasar 
ini menjadi pusat ekonomi yang 
sehat dan ramah lingkungan.

Dalam upayanya untuk men-
jaga pasar ini, Bupati Amran 
Mahmud meminta Dinas Per-
indagkop untuk menjaga pen-
gelolaan pasar dengan baik. Dia 
menekankan pentingnya pen-
gelolaan yang berkualitas dan 
pengawasan yang ketat demi 
menjaga agar pasar tetap terjaga 
dengan baik.

Bupati juga menghimbau ke-
pada pedagang agar tidak ter-
pengaruh oleh isu-isu yang mun-

gkin muncul. Dia memastikan 
bahwa pasar ini akan dikelola 
dengan baik dan menjadi aset 
berharga bagi masyarakat.

Sebelum acara seremoni, 
Direktur Jenderal Cipta Karya 
Kementerian PUPR, Diana Ku-
sumastuti, menekankan pent-
ingnya pengelolaan yang baik, 
terutama dalam menjaga ke-
bersihan pasar. Pasar ini diban-
gun dengan konsep bangunan 
hijau (green building), sehingga 
menjaga kebersihannya adalah 
hal yang krusial.

Diana Kusumastuti berharap 
bahwa kehadiran pasar rakyat 
ini akan memberikan kontribu-
si positif dalam meningkatkan 
ekonomi dan kesejahteraan mas-
yarakat, khususnya di Kabupaten 
Wajo, pasca pandemi COVID-19.

Setelah seremoni, Bupati Am-
ran Mahmud bersama Kepala 
BPPW Sulsel dan undangan lain-
nya melakukan peninjauan ba-
ngunan Pasar Tempe yang baru 
dibangun, yang kini menjadi ikon 
ekonomi bagi Kabupaten Wajo. 
(KS)

Jajaran 
Pemkab 
Wajo beser-
ta BPPW 
Sulsel di 
depan Pasar 
Tempe, 
Wajo
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – Hari 
Jumat (15/9/2023) menjadi saksi dari 
upaya bersama yang diwujudkan 
oleh berbagai pihak dalam “Deklara-
si Pemilu Damai 2024” yang ber-
langsung di Tribun Karebosi, Jalan 
Ahmad Yani, Makassar. Acara ini di-
adakan oleh Polrestabes Makassar, 
bertujuan untuk memastikan pelak-
sanaan Pemilu 2024 di Kota Makassar 
dapat berjalan dengan aman, damai, 
dan kondusif.

Kegiatan ini menjadi momentum 
bagi berbagai tokoh penting di Kota 
Makassar untuk bersatu dalam upaya 
menjaga perdamaian dan stabilitas 
selama proses pemilu. Acara dihadiri 
oleh pemimpin pemerintahan, tokoh 
agama, tokoh masyarakat, tokoh adat, 
tokoh pemuda, pimpinan organisasi 
kemasyarakatan (ormas), perwakilan 
organisasi mahasiswa, dan peserta 
lainnya yang memiliki peran penting 
dalam menjaga ketertiban selama 
pemilu.

Deklarasi pemilu damai ini dica-
pai melalui pernyataan bersama dari 
penyelenggara pemilu dan pengu-
rus partai politik peserta pemilu. 
Penandatanganan pemilu damai 
dan aman di Kota Makassar menjadi 
tanda komitmen kuat dari berbagai 
stakeholder dan elemen masyarakat 
di Kota Makassar untuk memastikan 
tahapan pemilu berjalan aman, da-
mai, dan kondusif.

Kapolrestabes Makassar, Kombes 
Pol Mokhamad Ngajib, SIK, MH, men-
jelaskan bahwa deklarasi pemilu 
damai ini adalah bukti konkret dari 
komitmen seluruh pihak yang terlibat 
untuk menjaga ketertiban menjelang 
Pemilu 2024, sehingga Kota Makassar 
dapat meraih tahapan pemilu yang 
aman, damai, dan kondusif.

“Modal utama persaudaraan yang 
sangat tinggi di Kota Makassar mer-
upakan wujud pelaksanaan tahapan 
pemilu yang aman, damai, dan kondu-
sif,” ujar Kapolrestabes Makassar. (KS)

Deklarasi Pemilu Damai Yang Diselenggarakan oleh Polrestabes Makassar 

DEMI STABILITAS DAN KEAMANAN,  
POLRESTABES MAKASSAR GELAR  

DEKLARASI PEMILU DAMAI
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MALILI, KORAN SULSEL – Pe-
merintah Kabupaten Luwu Timur 
melalui Dinas Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang menga-
dakan Sosialisasi Pembekalan 
Teknis Peraturan Perundang-Un-
dangan di Hotel I Lagaligo Malili 
pada Jumat (15/09/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh leb-
ih dari 75 peserta, yang terdiri 
dari pejabat pembuat komit-
men (PPK) Dinas, kontraktor, dan 
konsultan. Sebagai narasumber, 
kegiatan ini mengundang Ir. H. 
Eddy Jaya Putra, MT., dari Lemba-
ga Kebijakan Pengadaan Barang/
Jasa Pemerintah (LKPP).

Staf Ahli Pembangunan, Ra-
piuddin Tahir, menyambut baik 
pelaksanaan kegiatan ini atas 
nama Pemerintah Daerah Luwu 
Timur. Dia mengungkapkan bah-
wa kegiatan ini menjadi langkah 
positif dalam merumuskan pro-
gram kerja jasa konstruksi yang 
akan memberikan manfaat besar 

bagi pengembangan sektor ini.
Rapiuddin berharap bahwa 

melalui sosialisasi ini, para peng-
guna badan usaha jasa konstruk-
si, penyedia jasa, dan mitra kerja 
dapat meningkatkan pengeta-
huan dan kapasitas mereka da-
lam menyediakan jasa konstruksi 
yang berkualitas.

“Kami juga berharap agar 
Aparatur Sipil Negara (ASN) yang 
terlibat dalam bidang ini dapat 
lebih memahami tugas dan 
tanggung jawab mereka, sehing-
ga dapat diterapkan dengan baik 
dalam lingkungan kerja mas-
ing-masing,” tambah Rapiuddin.

Kepala Dinas PUPR Luwu 
Timur, Syahmuddin, melaporkan 
bahwa para peserta akan mener-
ima materi pembekalan teknis, 
yang mencakup dua topik uta-
ma yang akan disampaikan oleh 
narasumber. Materi ini berkaitan 
dengan Tertib Administrasi dan 
Teknis dalam Pelaksanaan Pem-

bangunan Infrastruktur dan Pen-
anganan Kontrak yang Kritis.

Syahmuddin menekankan 
pentingnya dua topik ini dan 
mengatakan, “Kedua topik ini 
sangat penting, itulah mengapa 
kami mengundang pembicara 
yang ahli di bidangnya untuk 
memberikan wawasan tentang 
tindakan yang dapat diambil un-
tuk menjaga keteraturan admin-
istrasi proyek dan meminimalkan 
potensi masalah proyek.”

Dengan partisipasi sekitar 75 
peserta, Syahmuddin menya-
takan bahwa kegiatan ini sangat 
penting dan langka, terutama 
mengingat kesibukan narasum-
ber Ir. H. Eddy Jaya Putra. Dia 
juga mengajak peserta untuk 
mengajukan pertanyaan kepada 
narasumber mengenai segala hal 
yang membingungkan, meng-
ingat pengalaman luas yang di-
miliki oleh narasumber tersebut. 
(Hms/KS)

SOSIALISASI TEKNIS PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN UNTUK 
TINGKATKAN KUALITAS KONSTRUKSI DI KABUPATEN LUWU TIMUR

Pembeka-
lan Teknis 
Peraturan 
Perun-
dang-Un-
dangan 
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WAPRES MA’RUF AMIN DORONG KERJA SAMA PRODUK HALAL DAN 
INVESTASI DI PERTEMUAN DENGAN PEJABAT FUJIAN TIONGKOK

FUZHOU - Dalam rangkaian kunjungan 
kerjanya ke Fuzhou, Provinsi Fujian, Tiongkok, 
Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma’ruf Amin 
menjalani pertemuan dengan Ketua Komite 
Tetap Kongres Rakyat Provinsi Fujian, Zhou 
Zuyi, di Grand Ballroom C, Lantai 3, Crowne 
Plaza Fuzhou Riverside pada Jumat pagi 
(15/09).

Dalam pertemuan yang berlangsung, Wa-
pres menggarisbawahi tiga aspek utama 
dalam upayanya untuk memperkuat kerja 
sama antara Indonesia dan Provinsi Fujian. 
Pertama, Wapres mendorong peningkatan 
kerja sama perdagangan, terutama di sektor 
produk halal.  “Provinsi Fujian adalah pintu 
masuk bagi produk Indonesia ke Tiongkok, 
termasuk melalui kerjasama Two Countries 
Twin Parks.” Ujar Ma’ruf Amin

Wapres juga memberikan contoh konk-
rit dengan menunjuk Kawasan Fuqing Yu-
anhong Internasional Food Industrial Park 
sebagai potensi point of entry dan loka-

si pengembangan perdagangan produk 
makanan dan minuman, termasuk produk 
halal seperti makanan dan minuman, far-
masi, dan kosmetik halal. Wapres menyoroti 
potensi pasar besar di Indonesia dengan pop-
ulasi muslim sebanyak 230 juta orang, dan 
posisi Indonesia sebagai peringkat ketiga di 
dunia dalam sektor fesyen muslim.

Selanjutnya, Wapres menekankan pentin-
gnya investasi sebagai aspek kedua dari kerja 
sama yang ditekankannya. Dia berharap Pe-
merintah Provinsi Fujian akan mendukung 
realisasi investasi dari pelaku bisnis Fujian di 
sektor-sektor strategis Indonesia, termasuk 
investasi di perusahaan CATL (Contempo-
rary Amperex Technology Co. Limited) da-
lam ekonomi hijau. Wapres juga mengajak 
perusahaan Fujian untuk berinvestasi di tiga 
kawasan industri Indonesia, yakni Batang, 
Semarang, dan Bintan, sebagai bagian dari 
Two Countries Twin Parks (TCTP). Di bidang 
perikanan, Wapres mendukung peningkatan 

Wakil Presiden K.H. Ma’ruf Amin melakukan pertemuan dengan Ketua Komite Tetap Kongres 
Rakyat Provinsi Fujian, Zhou Zuyi di Grand Ballroom C, Lt. 3, Crowne Plaza Fuzhou Riverside, Jumat 
pagi (15/09) 
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investasi di sektor penangkapan ikan 
dan pengolahan hasil laut.

Terakhir, Wapres menyampaikan 
kunci ketiga untuk memperkuat kerja 
sama Indonesia - Fujian adalah melalui 
penguatan People-to-People Contacts. 
Ini didasarkan pada hubungan keker-
abatan yang telah lama terjalin antara 
Fujian dan Indonesia. Wapres berharap 
Pemerintah Provinsi Fujian akan men-
dukung lebih banyak beasiswa bagi 
pelajar Indonesia untuk belajar di Fu-
jian dan kerja sama pendidikan vokasi 
sebagai pendukung investasi Tiongkok 
di Indonesia.

Wapres juga mengingatkan bahwa 
Fujian dan Indonesia memiliki hubun-
gan sejarah yang kuat dan banyak 
masyarakat Indonesia yang memiliki 
akar dari Provinsi Fujian. Bahasa Hok-
kian juga memiliki pengaruh yang sig-
nifikan di Indonesia, dengan kata-kata 
seperti “bakpao” dan “capcay” yang be-
rasal dari bahasa Hokkian.

Menyambut baik penekanan Wa-
pres tersebut, Ketua Komite Tetap Kon-
gres Rakyat Provinsi Fujian, Zhou Zuyi, 
mengungkapkan bahwa TCTP ada-
lah proyek yang sangat penting bagi 
Indonesia dan Tiongkok, dan telah 
mendapat perhatian tinggi dari kedua 
kepala negara. Melalui kesepakatan ini, 
beberapa perusahaan Tiongkok telah 
melakukan investasi besar di Indone-
sia, bahkan ada yang mencapai nilai 
sebesar 21,4 miliar dolar. “Kawasan in-
dustri di Indonesia juga berperan pent-
ing dalam mempercepat pembangu-
nan ekonomi,” ujarnya.

Zhou Zuyi juga berharap bahwa 
Indonesia dan Tiongkok akan terus 
membangun proyek-proyek besar 
yang fokus pada beberapa sektor in-
dustri kunci seperti pertanian, per-
mesinan, elektronik, dan pertamban-
gan hijau. Pemerintah Provinsi Fujian 
bersama Pemerintah Pusat juga tel-
ah bekerja sama untuk membangun 
mekanisme kerja yang efektif untuk 
mempromosikan infrastruktur yang 
akan membantu meningkatkan kerja 
sama ekonomi dan perdagangan an-
tara Indonesia dan Fujian.

Dalam konteks kerja sama di bidang 
kelautan dan perikanan, Zhou Zuyi juga 
mendorong integrasi sektor perikanan 
kedua negara dengan lebih menda-
lam, memanfaatkan potensi ekonomi 
kelautan masing-masing. “Kami akan 
secara aktif mendorong untuk mem-
permudah perizinan dan akses pasar 
bagi produk-produk Indonesia, seperti 
produk kelautan, buah-buahan tropis, 
dan sarang burung walet,” katanya.

Zhou Zuyi juga mengumumkan 
bahwa Fujian akan menyelenggarakan 
konferensi peralatan maritim dunia 
bulan depan. Dia mengharapkan pe-
rusahaan Indonesia untuk ikut serta 
dalam konferensi ini dan menjajaki pe-
luang kerja sama di bidang kapal dan 
peralatan lepas pantai.

Terakhir, terkait penguatan Peo-
ple-to-People Contacts, Zhou Zuyi 
memastikan bahwa Fujian sangat 
mendukung program ini. Beberapa 
kota di Fujian telah menjalin hubun-
gan persahabatan dengan kota-ko-
ta di Indonesia, termasuk Semarang, 
Surabaya, Malang, dan Palembang. 
Dalam bidang pendidikan, Zhou Zuyi 
juga setuju agar pertukaran pelajar 
Indonesia dan Fujian dapat terus dit-
ingkatkan melalui program sekolah 
dua arah di luar negeri. “Kami san-
gat menyambut mahasiswa Indone-
sia untuk melakukan studi di Fujian 
dan berharap mahasiswa Fujian juga 
dapat belajar di Indonesia. Dengan 
demikian, kami dapat menjalankan 
kerja sama antara perguruan tinggi,” 
tambahnya.

Sebagai informasi, selain menjadi 
Ketua Komite Tetap Kongres Rakyat 
Provinsi Fujian, Zhou Zuyi juga men-
jabat sebagai Sekretaris CPC Komite 
Provinsi Fujian. Pertemuan ini adalah 
pertemuan kedua antara Wapres dan 
Zhou Zuyi, setelah pertemuan sebel-
umnya di Jakarta pada tanggal 9 Mei 
2023.

Selain Wapres Ma’ruf Amin dan Zhou 
Zuyi, beberapa pejabat lainnya yang 
hadir dalam pertemuan ini termasuk 
Sekretaris CPC Kota Fuzhou Lin Baojin. 
(Hms/KS)

Lanjutan Wapres
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PENAJAM - Kabar tentang Drs. 
Makmur Marbun, M.Si, yang akan 
menduduki posisi Penjabat (Pj.) 
Bupati Penajam Paser Utara (PPU) 
semakin kuat. Hal ini ditunjukkan 
dari pertemuan khusus antara Bupati 
PPU, Hamdam Pongrewa, dengan 
Makmur Marbun di Jakarta, Jumat 
(15/9/2023) malam. Namun, siapa-
kah sosok Makmur Marbun yang kini 

menempati posisi penting sebagai 
Direktur Produk Hukum Daerah di 
Direktorat Otonomi Daerah?

Dikutip dari situs Kemendagri.
go.id, Makmur, yang berasal dari Pa-
kkat, Sumatera Utara dan berusia 57 
tahun, telah menjabat posisi tersebut 
sejak 18 Agustus 2020.

Sebelum menduduki kursi Direktur 
Produk Hukum Daerah, Drs. Mak-

mur Marbun memiliki jejak karir yang 
mengesankan. Ia pernah menjabat 
sebagai Direktur Fasilitasi Kelem-
bagaan dan Kepegawaian Perang-
kat Daerah di Direktorat Otonomi 
Daerah (2017-2020). Selain itu, ia 
juga pernah menjadi Kepala Bidang 
Perencanaan pada Asisten Deputi 
Pengelolaan Batas Negara Wilayah 
Darat di Deputi Bidang Pengelolaan 

Makmur Marbun Pj Bupati PPU
“Pendekar” OTDA dan Produk Hukum Daerah
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Batas Wilayah Negara (2011-2017).
Tak berhenti di situ, ia juga pernah 

menjadi Kepala Bidang Kependudu-
kan di Pusat Diklat Pembangunan, 
Kependudukan, dan Keuangan Daer-
ah pada Badan Diklat Kemendagri 
(2010-2011), serta Kasubdit Wilayah 
V di Direktorat Pejabat Negara Ditjen 
Otonomi Daerah (2008-2010).

Drs. Makmur Marbun tidak hanya 
dikenal karena jejak karirnya yang 
gemilang, tetapi juga latar belakang 

pendidikannya yang mengesankan. 
Ia menyelesaikan pendidikan sarja-
na di STIA LAN RI dengan jurusan 
Administrasi. Untuk pendidikan pas-
casarjana, ia memperoleh gelar ma-
gister dari Universitas Gajah Mada 
dengan jurusan Kebijakan Adminis-
trasi Publik.

Dengan latar belakang pendidikan 
dan pengalaman kerja yang impresif, 
Drs. Makmur Marbun dipercaya untuk 
membawa Direktorat Produk Hukum 

Daerah ke tingkat lebih lanjut. Ten-
tu saja, jika Makmur Marbun resmi 
dilantik menjadi Pj. Bupati PPU pada 
18 September nanti, masyarakat PPU 
tentu akan menantikan kontribusi 
dan inovasinya dalam membangun 
PPU yang telah ditetapkan sebagai 
“Serambi Nusantara”.

Penulis/Editor: Agus Susanto

PPU - Sosok calon penjabat (Pj) 
Bupati Penajam Paser Utara (PPU) 
nampaknya sudah dapat dipastikan. 
Lewat pertemuan langsung Bupati 
PPU, Hamdam Pongrewa dengan 
Makmur Marbun di Jakarta, Jumat  
(15/9/2023) malam. 

Kepastian itu seperti yang dika-
barkan Asisten II Setkab PPU, Nicko 
Herlambang melalui melalui cerita 
Whatsapp. Ia membagikan momen-
tum pertemuan antar keduanya.

“Setiap pemimpin ada masanya, 
setiap masa ada pemimpinnya. Tidak 
ada yang abadi kecuali perubahan,” 
tulisnya tersemat dalam tangkapan 
foto bersama.

Seperti diketahui, masa kepemi-
mpinan Hamdam efektif berakhir 
pada 19 September 2023. Adapun 

penggantinya, seperti dikabarkan 
sebelumnya ialah Direktur Produk 
Hukum Daerah di Direktorat Jenderal 
Otonomi Daerah (Otda) Kementeri-
an Dalam Negeri Republik Indonesia 
(Kemendagri), Makmur Marbun.

Ia ditunjuk oleh Mendagri untuk 
mengisi kekosongan kepala daerah 
PPU lebih setahun ke depan. Hingga 
terpilihnya bupati baru hasil Pilkada 
2024 mendatang.

Pilihan itu sejatinya di luar dari 
nama-nama yang diajukan. Baik dari 
DPRD PPU, pun Pemprov Kaltim. 
Penunjukkan ini mengacu pada Per-
mendagri 4/2023.

Lebih lanjut, dalam pertemuan 
itu, nampak Hamdam mengenakan 
kemeja lengan pendek berwarna 
abu-abu. Sementara Makmur men-

genakan batik warna ungu. Keduan-
ya bahkan sempat saling meng-
genggam tangan, tanda semangat 
kebersamaan.

“Bertemunya di Jakarta. Semoga 
dimudahkan semua,” kata Nicko saat 
dikonfirmasi Media Kaltim melalui 
pesan singkat.

Sekadar informasi, berakhirnya 
masa kepemimpinan Hamdam se-
bagai bupati telah diumumkan oleh 
DPRD PPU pada 6 September lalu. 
Adapun serah terima jabatan (serti-
jab) ke Makmur, dijadwalkan dilaku-
kan pada 19 September di Kantor 
Gubernur Kaltim. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Pertemuan Bupati PPU Hamdam (dua kiri) dan calon Pj Bupati PPU, Makmur, Jumat  (15/9/2023) malam.

Sosok Pj Bupati PPU, Hamdam Bertemu Makmur Marbun
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PPU - Haru biru mewarnai apel pagi di Pemkab Penajam 
Paser Utara (PPU) Jumat (15/9/2023) pagi. Member-
samai perpisahan antara seluruh pegawai di seluruh 
lingkungan pemerintahan. Apel besar ini diadakan khu-
sus jelang akhir masa kepimpinan Bupati PPU Hamdam 
Pongrewa dalam periode 2018-2023. Yang jabatannya 
berakhir pada 19 September 2023, dan akan digantikan 
penjabat (Pj) hingga terpilihnya kepala daerah baru dari 
Pilkada 2024.

Hamdam memimpin langsung kegiatan ini. Mengawali 
penyampaiannya, ia mengucapkan rasa syukur atas  ke-
sabaran, keikhlasan sinergi dan upaya seluruh aparatur 
untuk memajukan PPU.

“Tentu ini salah satu kado terindah bagi saya. Seiring 
masa akhir jabatan, dapat menyelesaikan sejumlah pro-
gram dan tugas dengan baik. Bersama dengan para unsur 
pendukung di lingkup Pemkab PPU,” ucapnya.

Meskipun begitu, ia juga menyadari bahwa kebijakan 
tidak selalu bisa memuaskan semua pihak. Namun 
yang paling utama buatnya ialah menyelesaikan segala 
tugas dan persoalan dengan baik. Demi membangkitkan 
dan mengembalikan pembangunan PPU seperti yang 
diharapkan.

HUMAS SETKAB PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Usai apel besar, Bupati PPU bersalaman dengan seluruh pegawai Pemkab PPU.

Apel Besar Perpisahan, Hamdam Terharu 
Sampaikan Permohonan Maaf
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“Untuk itu saya mengucapkan ter-
ima kasih, kepada Sekretaris Daerah 
PPU, Tohar, serta seluruh jajaran dan 
pimpinan OPD atas kerjasama da-
lam mencari solusi yang baik, dan 
menuntaskan tugas-tugas kita. Seh-
ingga kita bisa merasakannya bersa-
ma seperti saat ini,” jelas Hamdam.

Dalam penyampaiannya itu, Ham-
dam bahkan sampai terharu dan me-
neteskan air mata. Menyampaikan 
permintaan maaf atas kesalahan 
dan kekurangannya selama kepemi-
mpinannya. “Sebagai bupati, karena 
sebagai manusia biasa sudah tentu 
terdapat salah dan khilaf,” tuturnya.

Termasuk juga mengucapkan per-
mohonan maaf istrinya, Hj Satriyani 
Sirajuddin Hamdam, apabila selama 
menjadi Ketua TP PKK PPU, Ketua 
Dekranasda, Bunda Paud, dan Bun-
da Literasi dan beberapa organisasi 
lainnya terdapat kesalahan.

“Karena sudah pasti terdapat lebih 
dan kurangnya selama menjalankan 
jabatan di berbagai organisasi yang 
ada,” sambungnya.

Ucapan khusus turut disampaikan 
pada Sekkab PPU Tohar. Menurutnya 
menjadi sosok yang paling penting, 
banyak membantu kerja-kerja pe-
merintah daerah.

Oleh karena itu, secara personal 
dan jabatan perlu menjadi teladan 
untuk seluruh pegawai dalam beker-
ja dan bersikap. “Jadi tak perlu ber-
lajar jauh-jauh cukup belajar dengan 
beliau bagaimana menjadi birokrat 
yang baik.”

“Sekda Tohar ini bukanlah orang 

yang sempurna, pasti juga terdapat 
kekurangannya. Tapi hal yang 
dapat kita pelajari bagaimana be-
rusaha menjalankan tugas dengan 
baik, penuh tanggung jawab serta 
amanah dalam melaksanakan tu-
gas,” ungkapnya.

Pesan Terakhir Hamdam: Wujud-
kan PPU Serambi Nusantara

Lebih lanjut, Hamdam turut meng-
ingatkan seluruh pegawai untuk 
siap menghadapi situasi ke depan. 
Dalam menghadapi peluang yang 
besar, sekaligus dengan tantangan 
hadirnya Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Sehingga mari kita memaknai ber-
sama Serambi Nusantara ini bukan 
hanya sebuah kata saja. Melainkan 
makna dan cita-cita masa depan PPU 
seiring IKN Nusantara. Sehingga 

saya titipkan ini untuk terus ditana-
mkan dalam diri dan diimplementa-
sikan dalam berbagai upaya-upaya 
ke depannya,” bebernya.

Dengan berlanjutnya city brand-
ing Serambi Nusantara itu, banyak 
mimpi besar dapat terwujud. Setiap 
program dan pembangunan di PPU 
akan mampu mengiringi kemajuan 
yang ada di IKN.

“Kita tidak mau tertinggal dengan 
IKN Nusantara. Maka kita harus ikut 
dan menjadi bagian dari IKN Nusan-
tara. Kita harus optimis cita-cita da-
lam Serambi Nusantara ini tewujud. 
Sebagaimana harapan kita semua,” 
demikian Hamdam. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari
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TARAKAN - Gubernur Drs. H. Zainal 
Arifin Paliwang, S.H., M.Hum meng-
hadiri sekaligus membuka Kelas 
Pemuda dan LSM Anti Korupsi yang 
diinisiasi Komisi Pemberantasan Ko-
rupsi (KPK) Republik Indonesia (RI), 
Jumat (15/9).

Bertempat disalah satu ruang 
meeting hotel di Kota Tarakan, Ke-
las ini diikuti 80 orang peserta yang 
berasal dari mahasiswa, pemuda, 
dan organisasi masyarakat/Lembaga 
Swadaya Masyarat (LSM). Sebelum-
nya peserta ini mengikuti tahapan 
seleksi  dengan mengisi kuesioner 
yang diberikan.

Kegiatan ini bertujuan mening-
katkan pemahaman dan penge-
tahuan pemuda dan LSM tentang 
dampak kejahatan korupsi dan 
memberikan solusi bagaiman per-

an pemuda/ LSM mengawal secara 
aktif pembangunan daerah.

Turut mendampingi Gubernur, 
Inspektur Inspektorat Kaltara 
Yuniar Aspiati dan Staf Ahli Bidang 
Ekonomi, Pembangunan dan 
Hubungan Antar Lembaga Setprov 
Kaltara Burhanuddin. Selain itu, 
kegiatan ini juga dihadiri Plh Di-
rektur Pembinaan Peran Serta Mas-
yarakat RI Johnson Ridwan Ginting, 
ST., MM, Kasatgas II Permas KPK RI 
Dion Hardika Sumarto, S.Hum., MH, 
Ketua DPRD Kaltara, Unsur Forkop-
imda Kaltara, dan Kepala Stasiun 
TVRI Kaltara.

Dalam sambutannya, Guber-
nur Zainal mengapresiasi dilak-
sanakannya kelas ini. Sebab melalui 
kegiatan ini dapat meningkatkan 
pemahaman dan mendorong ket-

eribatan masyarakat khususnya 
generasi muda memberantas tindak 
pidana korupsi.

Ia menyampaikan bahwa integritas 
perlu dimiliki setiap orang. Apala-
gi untuk mengelola Sumber Daya 
Alam (SDM) dan keikutsertaan da-
lam pembangunan. Menurutnya, 
integritas tidak hanya dimiliki oleh 
Aparatur Sipil Negara (ASN), tetapi 
seluruh masyarakat termasuk para 
pemuda dan LSM. 

“Jika dulu generasi pemuda pada 
masa dahulu bangkit melawan pen-
jajahan, maka musuh actual bagi 
generasi muda saat ini adalah ko-
rupsi,” katanya.

Oleh sebab itu, pemuda dan LSM 
harus mampu menjadi entitas yang 
konsisten dan responsive untuk 
melakukan perang melawan korupsi.

Buka Kelas Pemuda Anti Korupsi, Gubernur: 
Integritas Perlu Dimiliki Setiap Orang
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“Dengan adanya konsistensi dan 
responsibilitas dari pemuda dan 
LSM dalam melawan korupsi, maka 
ruang sosial akan terkonmdisikan 
dan semangat anti korupsi di mas-
yarakat tetap menyala,” pesannya.

Ia menyadari pemuda dan LSM 
yang merupakan komponen pent-
ing mewujudkan budaya antiko-
rupsi tentunya memiliki beragam 
tantangan. 

Sehingga baginya kelas ini ada-
lah wadah yang tepat untuk mem-
bagikan pemahaman budaya an-
tikorupsi dan membangun sikap 
integritas dengan tujuan pember-
antasan tindak pidana korupsi di 

Kaltara tetap terjaga.
Selanjutnya, ia juga menyam-

paikan beberapa upaya yang telah 
dilakukan pemerintah Kaltara untuk 
mencegah korupsi dengan bersin-
ergi pada seluruh komponen pe-
merintahan. Di antaranya kemen-
terian, lembaga, dan pemerintah 
kabupaten/kota.

Upaya tersebut melalui MoU In-
tegritas Untuk Pemberantasan Ko-
rupsi, Penandatanganan Komitmen 
Pengendalian Gratifikasi Pemda se-
Kaltara, Survei Penilaian Integri-
tas di mana KPK sebagai supervise, 
Perjanjian Kerja Sama (PKS) Kaltara 
dengan Polda, MoU Penanganan 

Masalah Hukum Bdiang Perdata 
dan tata Usaha Negara, Optimal-
isasi Satgas Saber Pungli, dan PKS 
Pengamanan Aset.

Langkah tersebut menurutnya 
merupakan bukti komitmen pe-
merintah memberantas korupsi. 
Ia percaya apabila elemen dapat 
dilibatkan secara aktif maka akan 
timbul keberanian dan ketegasan 
memberantas korupsi di Republik 
Indonesia.

“Sekali lagi saya tegaskan, bah-
wa pemerintah akan mendukung 
semua langkah dalam pencegahan 
dan pemberantasan korupsi,” tun-
tasnya. (dkisp)
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TANJUNG SELOR - Sejak dilantik 15 Februari 2021 lalu, 
Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs H Zainal A. 
Paliwang dan Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr Yansen 
TP terus berupaya membangun Wilayah Bumi Benuanta 
(Kaltara).

Upaya pembangunan itu, kata Gubernur harus dilaku-
kan di mana waktu itu provinsi ke 34 ini harus menghadapi 
situasi Covid-19. “Alhamdulillah berkat kerjasama yang 
baik sehingga mampu menekan angka covid-19,”kata 
Gubernur. 

Ia menambahkan, Kaltara yang merupakan provinsi ke 
34 yang dimekarkan berdasarkan UU Nomor 20 Tahun 
2012 yang disahkan pada 25 Oktober. Di mana wilayah 
ini masuk dalam daftar daerah tertinggal sehingga para 
stakeholder di dalamnya harus mampi menjawab tanta-
ngan itu melalui berbagai program pembangunan.

Seperti adanya 10 program prioritas guna mencapai 
sasaran pembangunan di daerah. 10 program prioritas 
pembangunan yang dicanangkan kini sudah mulai ber-
jalan sesuai dengan visi dan misi pemerintah. 

“Sekarang ini ada 10 progress pembangunan kita di-
antaranya pembangunan PLTA Sungai Kayan dan Men-
tarang, Kawasan Industri dan Pelabuhan Internasional 
(KIPI), Mewujudkan ketahanan pangan, Meningkatkan 
konektivitas kawasan daerah terpencil, perbatasan dan 
pedalaman, Membangun Desa Menata Kota,”kata Gu-
bernur. 

Selain itu ada juga peningkatan pembangunan infra-
struktur Desa dan Kelurahan di seluruh kabupaten dan 
kota di Kaltara. Pembangunan ekonomi melalui Verifikasi 
produk unggulan yang kompetitif. Meningkatkan sumber 
daya manusia (SDM) melalui pendidikan wajib belajar 16 
Tahun. Pembangunan balai latihan dan perluasan lapa-
ngan kerja, memberikan bantuan Kredit Usaha Rakyat 
(KUR), serta memberikan tunjangan perbaikan peng-
hasilan bagi aparat Desa dan RT di Daerah Perbatasan, 
Pedalaman, serta perkotaan sesuai dengan kemampuan 
Keuangan Daerah,” bebernya.

Ia juga menerangkan tentang di Provinsi Kaltara ter-
dapat salah satu Proyek Straregis Nasional (PSN) yaitu 
pembangunan Kawasan Industri Hijau (KIHI) yang akan 
menjadi kawasan Industri Hijau terbesar di Dunia.

Di mana kawasan yang menjadi pilot project Green 
Industrial Park di Indonesia akan menghasilkan produk 
berupa Petrochemical, Electronic Alumine, Steel, New 
Energy Batteray, Industrial Silicon, Polycrysalline Silicon, 
Solar Panel.

Proyek Ini di dukung dengan pembangunan PLTA 
Kayan dan Mentarang yang akan menyuplai energi ke 
Kawasan Industri sehingga energi yang di gunakan juga 
benar benar hijau. 

Gubernur menceritakan bahwa ada salah satu wilayah 
Kaltara yaitu Krayan untuk menjangkaunya hanya bisa 
menggunakan moda transportasi udara dan sudah sejak 
Indonesia merdeka belum bisa tembus,” katanya.

“Tapi Alhamdulillah kemarin saya kesana menggu-
nakan transportasi darat (Bermotor) dan sekarang sudah 
tembus, tambahnya lagi.

Guna menjamin semua pembangunan yang dilakukan 
tetap berjalan, Gubernur menegaskan Pemprov Kaltara 

akan terus melakukan monitoring dan evaluasi, serta 
kerjasama dan sinergi stakeholder yang ada dan kabu-
paten/kota sehingga terwujudnya Provinsi Kaltara yang 
Berubah, Maju dan Sejahtera.

“Monitoring dan evaluasi ini kita lakukan di setiap 
daerah secara terjadwal, yang dipimpin langsung Kepa-
la Daerah, karena pembangunan yang saya dan Wagub 
usung adalah bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten 
dan Kota,” tegas Gubernur.

Saat ditanya tentang Aspek Pembangunan non Fisik, 
Gubernur menjelaskan ada beberapa program yang telah 
di laksanakan seperti Subsidi Ongkos Angkut (SOA) ba-
rang dan Orang untuk meringankan biaya transportasi 
dan logistik masyarakat ke perbatasan yang pengang-
garannya sebesar kurang lebih 15,5 Milyar Rupiah dari 
APBD, trus ada lagi Program Layanan Dokter Terbang Ka-
limantan Utara (Pro LenteraKU) yaitu Pelayanan Dokter 
spesialis yang bersifat sambut bola kepada masyarakat - 
masyarakat di kawasan Perbatasan. Peningkatan Layanan 
Dokter terbang meliputi Dokter Spesialis Penyakit Dalam, 
Dokter Spesialis Penyakit Mata, Dokter Spesialis Ku-
lit, Dokter Spesialis Anak yang dapat menghemat biaya 
masyarakat untuk berobat hingga 35.493.410.895 dalam 
3 (Tiga Tahun) Pelaksanaannya.

Ditanyai tentang pengembangan sektor pertanian khu-
susnya bagi kaum milenial, Gubernur menjelaskan sangat 
mendukung penuh. Karena itu bisa menjadi pembangkit 
semangat untuk tumbuh khususnya bidang pertanian. 

“Kita tau dengan mereka (kaum milenial) berkecim-
pung disektor pertanian maka mereka akan mendapatkan 
income yang tentunya dapat membantu pertumbuhan 
ekonomi,” jelasnya.

Sebelum menutup dialog tersebut, Gubernur men-
jabarkan Andalan Komoditas kaltara seperti Rumput 
Laut, Bandeng, Udang Windu, Kepiting Bakau, Baru Bara, 
Kelapa Sawit,  sedangkan untuk Produk UMKM seperti 
Batik Kaltara, Madu hutan, dan Mangrove yang bisa di 
buat sirup. (dkisp)

Terus Upayakan Pemerataan Pembangunan
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BONTANG – Sekretaris Komisi I 
DPRD Bontang, Irfan mewanti-wanti 
para kontraktor untuk memperhati-
kan keselamatan para pekerjanya. 
Hal itu diungkapkannya usai sidak 
pada proyek pembangunan Kantor 
Lurah Satimpo dan Berbas Tengah, 
Rabu (13/9/2023). 

Dikatakan Irfan, para kontraktor 
harus mengutamakan keselamatan 
para pekerjanya. Bukan hanya kon-
traktor di lingkup pemerintahan, na-
mun juga di swasta. 

Jangan sampai sudah terjadi 

sesuatu baru dievaluasi. Sebelum 
sesuatu itu terjadi, pihaknya sudah 
mengingatkan terlebih dahulu. “Nya-
wa ini tidak bisa dibeli, jadi kontraktor 
harus prioritaskan keselamatan dan 
juga kesehatan pekerja,” tegasnya.

Menurutnya, yang harus diperhati-
kan adalah Alat Pelindung Diri (APD) 
atau perlengkapan safety yang ha-
rus selalu dikenakan selama bekerja. 
Karena masalah APD ini yang masih 
kurang diperhatikan oleh para kon-
traktor. 

Selain itu juga harus mendaftarkan 

pekerjanya di BPJS ketenagakerjaan 
dan kesehatan. Minimal mendaftar-
kan dengan sistem kontrak di BPJS, 
artinya hanya selama proyek ber-
langsung pekerja dijamin oleh BPJS.

“Sebenarnya tidak semua kon-
traktor tidak memperhatikan kese-
lamatan pekerjanya. Masih ada yang 
prioritaskan keselamatan. Kami 
bukannya mau menghalang-halan-
gi hanya mau mengingatkan saja, 
karena nyawa itu berharga,” pung-
kasnya. (al/adv)

YUSVA ALAM

Sekretaris Komisi I DPRD Bontang, Irfan (baju hijau) saat berdialog dengan Lurah Berbas Candra (baju putih kanan). 

Irfan Ingatkan Kontraktor Perhatikan Keselamatan Pekerja 
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BONTANG – Komisi I DPRD Bon-
tang kembali melanjutkan pemba-
hasan Rencana Peraturan Daerah 
(Raperda) tentang penyelengga-
ran perkembangan kependudukan 
dan pembangunan keluarga, Senin 
(11/9/2023) lalu di Gedung DPRD. 

Dijelaskan Wakil Ketua Komi-
si I DPRD, Raking, bahwa Raperda 
Kependudukan dan Keluarga ini 
masih belum rampung sepenuhnya. 
Pembahasannya masih membutuh-
kan proses dan bertahap. Karenan-
ya komisi I terus melakukan rapat 
untuk merampungkan raperda yang 
target diselesaikan November 2023 
mendatang. 

Terdapat 40 pasal dalam raper-
da tersebut. Di rapat pembahasan 

Senin lalu sudah rapat pembahasan 
yang ke-4 kalinya. Sementara Agus-
tus kemarin berlangsung 2 kali rapat 
pembahasan dalam waktu terdekat.

“Di pembahasan ke-4 kemarin pem-
bahasan sudah sampai pasal 29. Ini 
berarti masih kurang 11 pasal lagi 
untuk diselesaikan. Semua bisa men-
capai target,” ujarnya saat ditemui 
awak media di ruangannya.

Pada rapat pembahasan ke-4 terse-
but, beberapa hal yang didiskusikan 
adalah seputar anak-anak usia SD, 
SMP, SMK dan remaja. Bagaimana 
membuat panduan-panduan untuk 
menghadapi remaja usia dini dan 
setelah remaja. 

“Apa yang harus diberikan pe-
merintah kepada remaja-remaja 

ini. Bagaimana konseling-konseling 
terhadap remaja di sekolah dan se-
bagainya,” bebernya.

Ditambahkannya, ada juga pemba-
hasan keluarga rentan yang berada di 
bawah angka kemiskinan. DPRD dan 
pemerintah konsen mengurangi kelu-
arga rentan dalam rangka hadapi IKN. 

“Terutama juga lansia, perlu di-
kasih kebebasan. Contohnya, yang 
biasa dilakukan dalam keluarga, para 
lansia ini dibatasi saat ingin berso-
sialisasi ke orang-orang sekitarnya. 
Hal ini menyebabkan tingkat stres 
lansia meningkat. Nah bagaimana 
agar turun sehingga memiliki usia 
lebih panjang,” pungkasnya. (al/adv)

YUSVA ALAM

Wakil Ketua Komisi I Raking (kanan) dan Anggota Komisi I Rusli saat diwawancara awak media.

Komisi I Lanjutkan Pembahasan 
Raperda Kependudukan dan Keluarga
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BONTANG – Masalah pembe-
basan calon lahan Ruang Terbuka 
Hijau (RTH) di Jalan Brokoli, Kelura-
han Gunung Elai belum menemukan 
titik terang. Hal itu terungkap saat 
Rapat Dengar Pendapat (RDP) ber-
sama pemilik lahan terkait Lahan 
Pemakaman Bontang Barat, Lahan 
RTH BSD, dan Lahan RTH di Jalan 
Brokoli di Kelurahan Gunung Elai, 
Senin (11/9/2023) lalu di Gedung 
DPRD.

Dijelaskan Ketua Komisi III DPRD 
Bontang, Amir Tosina, bahwa pi-
haknya sudah beberapa kali melak-

sanakan kunjungan lapangan pada 
beberapa lahan, dimana salahsat-
unya di Jalan Brokoli, Kelurahan 
Gunung Elai. Pihaknya menilai lahan 
itu sangat strategis dan dapat digu-
nakan untuk pemanfaatan seperti 
alun-alun dan sebagainya. 

“Kami usulkan lahan-lahan itu se-
bagai persiapan pemerintah untuk 
pemekaran wilayah atau bisa juga 
digunakan sebagai RTH,” ujarnya.

Dikatakannya, saat RDP tersebut 
perwakilan dari DLH tidak mengeta-
hui permasalahan komitmen pembe-
basan lahan oleh wali kota tersebut. 

“Saya bingung, perwakilan DLH tadi 
mengatakan belum ada instruksi ma-
salah lahan itu. Apakah ini memang 
perwakilannya yang tidak mengeta-
hui masalah tersebut, atau kepala 
dinasnya yang sudah tahu tapi tidak 
menyampaikan ke bawahannya. Tadi 
yang hadir kabidnya aja,” bebernya. 

Sehingga dari hasil RDP tersebut, 
Komisi III belum mendapatkan pen-
jelasan lebih lanjut terkait pembe-
basan lahan di Jalan Brokoli, Kelura-
han Gunung Elai. (al/adv)

RDP Komisi III bersama pemilik lahan terkait Lahan Pemakaman Bontang Barat, Lahan RTH BSD, dan Lahan RTH di Jalan 
Brokoli di Kelurahan Gunung Elai, Senin (11/9/2023). 

Pembebasan Calon Lahan RTH di Jalan 
Brokoli Belum Temukan Titik Terang
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SAMARINDA - Fahrurrozi S.Sos 
dari Kelurahan Pelita, Samarinda Ilir 
menduduki peringkat pertama dalam 
hasil Pelatihan Kepemimpinan Pen-
gawas (PKP) pada angkatan ke-14 
yang digelar oleh Badan Pengemban-
gan Sumber Daya Manusia (BPSDM) 
Kalimantan Timur (Kaltim).

Dari 40 peserta, Fahrur berhasil 
memperoleh nilai tertinggi di dalam 
pelatihan yang telah dimulai  sejak 22 
Mei -  12 September 2023 lalu. 

“Setelah dari evaluasi akademik, 
evaluasi pembelajaran lapangan, 

evaluasi produk aktualisasi kepemi-
mpinan, penilaian sikap dan per-
ilaku, akhirnya kita tetapkan pering-
kat satu,” ungkap  Kepala Bidang 
PKMF BPSDM Provinsi Kaltim, Rina 
Kusharyanti, S.STP, M.M. yang juga 
selaku panitia penyelenggara. 

Kepala BPSDM Kaltim, Dra. Nina 
Dewi M.AP berharap kepada para 
peserta PKP agar mampu membuat  
proyek perubahan, serta bisa menja-
di  referensi dan dapat diimplemen-
tasikan untuk membantu kelancaran 
tugas dalam  meningkatkan layanan 

kepada masyarakat.
Data dari panitia penyelenggara, 

tercatat peringkat  tiga besar peserta 
pelatihan. Peringkat 1 : Fahrurrozi 
S.Sos dari Kelurahan Pelita, Pering-
kat 2 : Muhammad Syafe’i S.T dari 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan 
Kota Samarinda , dan Peringkat 
3 : Siti Zubaida SE dari Kelurahan 
Gunung Lingai, Kecamatan Sungai 
Pinang, Kota Samarinda. (adv) 

Pewarta : Hanafi
Editor : Nicha Ratnasari

Kepala BPSDM Dra Nina Dewi, Ketua Panitia Penyelenggara dan para peserta pelatihan kepemimpinan pengawas atau PKP 
angkatan 14. 

Fahrurrozi, Raih Peringkat Pertama Pelatihan 
Kepemimpinan Pengawas Angkatan 14
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SAMARINDA - Duta Bahasa Kali-
mantan Timur dan Utara  (Kaltim-
tara) akan berkolaborasi dengan 
Badan Perpustakaan dan Kearsipan 
Pemerintah Daerah (DPKD) Kaliman-
tan Timur (Kaltim) dalam berbagai 
kegiatan literasi dan budaya bahasa. 

Ketua Ikatan Duta Bahasa Provinsi 
Kaltimtara, Ana Maria mengatakan 
pihaknya akan melaksakan kerjasa-
ma dalam kegiatan-kegiatan  bahasa. 

“Iya ke sini untuk menjalin kerjasa-
ma dengan Dinas Perpustakaan dan 
Kearsipan Kaltim,” ungkap Duta Ba-
hasa Putri 2021 ini. 

Berbagai kegiatan yang akan diker-
jasamakan mulai dari lomba men-
dongeng, lomba meresensi buku dan 
lomba bahasa lainnya. 

“Seperti tahun lalu kita adakan  lom-
ba mendongeng, kita mewajibkan 
para peserta lomba dongeng memi-
lih salah satu bahasa daerah dengan 
tiga bahasa daerah Kaltimtara yakni 
bahasa Kutai, bahasa Dayak Kenyah 
dan bahasa Paser,” paparnya.

Untuk waktu pelaksanaan, Ana 
tidak merinci karena masih dalam 
tahap koordinasi. “Untuk lomba dan 
waktunya kita masih koordinasikan,” 

katanya. 
Sementara itu Kepala Bidang 

Layanan, Otomasi, dan Kerjasama, 
DPK Kaltim Dra. Hj. E. Mustika Wati, 
MM menyambut baik tawaran Duta 
Bahasa KaltimTara dan mengatakan 
siap untuk bekerja sama. 

“Tentunya kami siap untuk berko-
laborasi, jadi kami tinggal menung-
gu surat permohonan kerjasamanya 
saja dari mereka,” pungkasnya. (adv) 

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Ketua Ikatan Duta Bahasa Provinsi KaltimTara, Ana Maria (dari kanan) bersama rekan-rekan duta bahasa lainnya. 

DPKD Siap Berkolaborasi dengan Duta Bahasa
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SAMARINDA - Demi membudayakan literasi ba-
hasa daerah dan bahasa Indonesia, Duta Bahasa 
Kalimantan Timur dan Utara (Kaltimtara) membuat 
buku komik yang berjudul “Bungan Lenjau”

Duta Bahasa Putri Kaltimtara 2023 Rona Safira 
Ihin, mengungkapkan komik tersebut  menceritakan 
2 orang pemuda dan pemudi yang giat melestarikan 
budaya dan bahasa daerah Dayak Kenyah. “Komik ini 
menceritakan tentang pemuda pemudi Dayak Kenyah 
yang melestarikan tutur bahasanya,” kata Mahasiswi 
Unmul Fakultas Seni Budaya ini.

Dengan tampilan menarik, komik tersebut dibuat 
dengan penuh gambar dan warna. “Kita buat se-
menarik mungkin agar bisa menarik minat baca 
anak, agar nanti anak-anak bisa terbiasa membaca,” 
ungkapnya. 

Rona mengatakan pembuatan buku komik ini mer-
upakan program kerja Duta Bahasa Putra Kaltimtara 
2023 Muhammad Arlin dan Duta Bahasa Putri Kaltim-
tara 2023 Rona Safira Ihin, untuk membudayakan 
bahasa daerah yang saat ini semakin tergerus oleh 
bahasa dari luar.

“Ini program kerja kami berdua, yakni saya dan Duta 
Bahasa Putra 2023 Muhammad Arlin,” ungkapnya. 

Mereka berdua mengerjakan komik tersebut se-
lama dua bulan dan awal September, yang akhirnya 
komik tersebut terbit. 

“Walaupun kita berjauhan, saya di Samarinda dan 
Arlin di Balikpapan, nggak ada halangan sih. Kita 
bisa buat komiknya, ya pada 1 September akhirnya 
berhasil kita terbitkan,” jelasnya. 

Tujuan pembuatan komik ini, ungkap Rona,  adalah 
untuk membudayakan kembali bahasa daerah. Jadi 
dibuatlah komik tersebut dengan dua bahasa, yakni 
bahasa Dayak Kenyah dan Bahasa Indonesia. 

“Karena budaya bahasa daerah yang sudah banyak 
ditinggalkan, makanya dengan komik ini semoga bisa 
meningkatkan kembali bahasa daerah kita,” tutupnya. 

Secara singkat  komik tersebut menceritakan 2 
orang, pemuda dan pemudi yang giat melestarikan 
budaya dan bahasa daerah (Dayak Kenyah).

Pada suatu hari mereka membuat konten kebaha-
saan dan kesastraan di tengah hutan. Tapi mereka 
malah masuk ke portal waktu, di mana mereka melihat 
kebudayaan dan bahasa suku dayak di masa lampau. 

Jadi mereka berpetualangan dan sepulang dari por-
tal waktu mereka semakin giat melestarikan budaya 
dan bahasanya.

Begitulah cerita singkatnya, bagi yang penasaran 
dengan komik tersebut bisa mendaftar di link di 
bawah ini untuk mendapatkan komik digitalnya se-
cara gratis. https://forms.gle/BQ76iLqA8FXb8wes9 . 

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Tingkatkan Literasi Bahasa Daerah, Duta 
Bahasa Kaltimtara 2023 Membuat Komik 

Duta Bahasa putra KaltimTara 2023 (kiri) dan Duta Bahasa 
putri KaltimTara 2023 Rona Safira Ihin.



K oran DIGITAL

SABTU
16 SEPTEMBER 2023 17RSUD TAMAN HUSADA

BONTANG – RSUD Taman Husa-
da Kota Bontang menjalani tahap 
wawancara dan penilaian mengenai 
Fasilitas Kesehatan Rawat Tingkat 
Lanjut (FKRTL) yang berkomitmen 
pelayanan implementasi Jaminan 
Kesehatan Nasional (JKN). Hal ini 
dalam rangka mengikuti lomba im-
plementasi Janji Layanan JKN. 

Sebelumnya,  pada tahun 2022 
RSUD Taman Husada telah me-
menangkan FKRTL. Untuk tahun ini, 
RSUD sudah masuk dalam daftar 
kandidat regional Kalimantan.

“Jadi ada beberapa Faskes tingkat 
2 yang diminta untuk mengajukan 
sebuah video dan power point men-
genai jaminan kesehatan. Setelah 
RS yang terpilih mengajukan syarat, 
akan disaring tingkat regional. Dari 
regional disaring lagi dengan ben-
tuk wawancara direktur RSUD dalam 
komitmennya menjalankan JKN,” 
jelas dr Siti Aisyatur Ridha, Humas 
RSUD Taman Husada kepada Me-

diakaltim.com, Kamis (14/9/2023).
Selanjutnya, Ridha mengatakan 

setelah wawancara dinyatakan lu-
lus, maka akan mengikuti tingkat 
nasional. Dengan begitu akan dapat 
mempertahankan juara Rumah Sakit 
Tipe B dalam pelayanan JKN. 

“Kita akan berusaha mempertah-
ankan juara tahun lalu,” katanya.

Implementasi JKN yang dimaksud 
yaitu adalah janji layanan JKN sep-
erti menerima KTP/NIK sebagai alat 
mendaftar, pelayanan tanpa adan-
ya biaya tambahan, tidak ada pem-
batasan hari rawat inap, pemberian 
pelayanan obat sesuai dengan kebu-
tuhan dan melayani dengan ramah 
tanpa diskriminasi.

“Pasien tidak disulitkan dengan 
foto kopi KTP, itu dibuktikan dengan 
pelayan kami hingga pelayanan tan-
pa diskriminasi baik kelas 1,2, atau 
3. Implementasi JKN itu bagaimana 
realisasinya di RSUD,” ungkap Ridha.

Upaya yang dilakukan RSUD 

Taman Husada untuk mensosial-
isasikan janji layanan JKN dengan 
membuat spanduk-spanduk yang 
dapat terbaca pasien dan mengu-
mumkan di media sosial rumah sakit.

“Jadi pelanggan atau pasien dapat 
membaca janji layanan JKN dan ter-
bukti dengan pelayanannya,” jelas-
nya.

JKN dalam hal BPJS Kesehatan 
nantinya akan melakukan survei den-
gan cara evaluasi kepuasan peserta 
BPJS.

“Ada KESSAN yakni Kesan Pesan 
Peserta Setelah Layanan. Ini yang 
diisi dari peserta BPJS atau pasien,” 
ungkap Ridha.

“Dengan mengikuti lomba atau 
kompetisi itu ‘kan menjadi bukti pen-
ingkatan layanan sesuai dengan janji 
layanan sebelum adanya komitmen 
janji layanan,” tambahnya. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/ MEDIA KALTIM

Saat pelaksanaan wawancara janji layanan JKN bersama manajemen RSUD Taman Husada.

RSUD Taman Husada Kembali Ikuti Lomba 
Implementasi Janji Layanan JKN 
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BONTANG – Dokter RSUD Taman 
Husada memberikan pelatihan per-
tolongan pertama pada gigitan ular 
dan pertolongan pertama pada kor-
ban jatuh dari ketinggian. Pelatihan 
ini diberikan kepada 74 karyawan-
karyawan swasta untuk menganti-
sipasi kejadian emergensi. Pelati-
han ini dilaksanakan pada, Kamis 
(14/9/2023) berlokasi di Bontang 
Lestari.

Humas RSUD Taman Husada Kota 
Bontang, dr Siti Aisyatur Ridha men-

gatakan pihaknya memberikan pela-
tihan kepada karyawan-karyawan 
swasta ini agar dapat melakukan 
antisipasi saat kejadian darurat dan 
melakukan pertolongan pertama. 

“Kejadian darurat seperti korban 
jatuh dari ketinggian menimbulkan 
multipel injuri, seperti patah, luka 
berat dan lainnya,” kata Ridha. 

Hal lainnya yang dilakukan, kata 
Ridha yakni pihaknya telah memberi-
kan pelatihan agar mengurangi cide-
ra yang diakibatkan gigitan ular dan 

pasien yang jatuh dari ketinggian. 
“Kami dibantu dua tim perawat 

kami. Jadi ilmunya bisa bermanfaat 
buat karyawan,” urai Ridha. 

Adapun yang turut memberikan 
materi penanganan kejadian darurat 
yakni dr Kiki Budiani, Sp.B dan dr Siti 
Aisyatur Ridha. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

ISTIMEWA/YAHYA/MEDIA KALTIM

Dokter RSUD saat memberikan pelatihan bagi karyawan dan masyarakat. 

RSUD Taman Husada Berikan Pelatihan Pertolongan 
Dasar Gawat Darurat bagi Karyawan Swasta di Bonles
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JAKARTA - PT PLN (Persero) bersa-
ma PT Pupuk Indonesia dan ACWA 
Power, Arab Saudi mempertajam up-
aya pengembangan proyek Integrat-
ed Green Hydrogen Project dan Green 
Ammonia dalam bussines matching 
ASEAN-Indo-Pacific Forum (AIPF), 
Rabu (6/9/2023). Proyek bersama ini 
nantinya akan menghasilkan green 
hydrogen dan green ammonia se-
bagai bahan bakar alternatif yang 
lebih ramah lingkungan.

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo menjelaskan kerja sama 
ketiga pihak antara PLN, Pupuk Indo-
nesia dan ACWA merupakan wujud 
konkret kedua negara dan perusa-
haan untuk mencapai target dekar-
bonisasi. Lewat hilirisasi hidrogen, 
tak hanya menghasilkan listrik, na-
mun proyek ini sekaligus menjawab 
kebutuhan ammonia bersih atau 
green ammonia dan green hydrogen 
yang bermanfaat sebagai energi al-
ternatif.

“Proyek ini akan menghasilkan 
hidrogen yang berfungsi sebagai 

bahan bakar alternatif yang ramah 
lingkungan. Pabrik hidrogen ini juga 
akan mengembangkan hilirisasi 
energi berupa green ammonia dan 
green hydrogen yang bisa diserap 
oleh industri pupuk,” kata Darmawan.

Executive Vice President Pengem-
bangan Bisnis Korporat dan Investa-
si, Sapto Aji Nugroho menjelaskan 
proyek ini akan menjadi pabrik hi-
drogen pertama di Indonesia yang 
mampu menghasilkan bahan bakar 
energi alternatif yang meningkatkan 
efisiensi sektor kelistrikan dan sektor 
pangan. 

Nantinya, pabrik hidrogen terinte-
grasi ini mampu menghasilkan 30 
ribu ton green hydrogen dan 120 ribu 
ton green ammonia serta menambah 
kapasitas listrik yang berasal dari 
energi bersih sebesar 200 megawatt.

Lewat bussines matching kali ini, 
ketiga perusahaan akan membahas 
lebih detail lagi timeline pembangu-
nan proyek. Selain itu, ketiga perusa-
haan juga akan mendetailkan aspek 
teknis, legal, komersial, hingga risiko.

“Kerja sama ini sudah memasuki 
tahapan Joint Development Study 
Agreement (JDSA) serta menjadi 
pilot project terbesar di Indonesia,” 
ujar Sapto. 

Proyek ini juga menjadi salah satu 
kerja sama transisi energi yang solid 
dan akan menjadi showcase pada 
gelaran COP 28 di Dubai Desember 
mendatang. Targetnya, pada tahun 
depan proyek ini sudah bisa melak-
sanakan financial close dan pada 
tahun 2025 dimulai tahap konstruksi.

“Kami menargetkan, pada tahun 
2025 - 2026 mendatang proyek ini 
akan masuk dalam tahap pemban-
gunan sehingga ditargetkan tahun 
2027 sudah mulai beroperasi,” tam-
bah Sapto.

Bagi PLN, kerja sama ini merupa-
kan langkah strategis perusahaan 
dalam pengurangan emisi karbon. 
Proyek hidrogen terintegrasi ini juga 
meningkatkan portofolio bisnis peru-
sahaan dan mampu meningkatkan 
multiplier effect bagi negara. (adv)

Kolaborasi Global, PLN Gandeng Pupuk Indonesia dan ACWA 
Power Siap Bangun Pabrik Hidrogen Terbesar  di Indonesia
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JAKARTA - PT PLN (Persero) 
melakukan roundtable meeting ber-
sama pemerintah Papua Nugini un-
tuk membahas tindak lanjut rencana 
pasokan listrik dari Indonesia ke Pap-
ua Nugini, Kamis, (7/9). Kerja sama 
ini merupakan langkah memperkuat 
hubungan bilateral dan ekonomi an-
tara Indonesia dan Papua Nugini.

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo menjelaskan setelah 
disepakati kerja sama antara PLN 
dengan PNG Power Ltd (PPL) pada 
10 Agustus 2023 silam, saat ini PLN 
dan PPL tengah melakukan pemeta-
an skema kerja sama dan juga kondi-
si wilayah lewat joint survey to site. 

Memiliki sistem jaringan yang an-
dal di Papua, Darmawan memastikan 
proyek pasokan listrik ke perbatasan 
Papua Nugini bukan hal yang sulit. 
Saat ini PLN memiliki jaringan dis-
tribusi 20 kV yang mengalirkan listrik 
dari pembangkit listrik di Holtekamp 
ke perbatasan Skouw.

“Sesuai dengan arahan Presiden 
Joko Widodo, kami melakukan pem-
bangunan infrastruktur kelistrikan 
untuk memasok listrik ke Papua 
Nugini, sebagaimana yang diharap-
kan, pada tahap pertama ini jaringan 
distribusi mencapai tiang jalan di Wu-
tung dan menunggu penyelesaian 
hingga tersambung ke setiap rumah 

tangga,” kata Darmawan.
Secara keseluruhan Sistem Jay-

apura memiliki Daya Mampu 149,87 
MW. Saat ini tercatat, beban puncak 
Jayapura mencapai 96,56 MW, den-
gan cadangan daya atau reserve mar-
gin sebesar 55,2 MW atau 53,31%.

Dengan peluang cadangan listrik 
ini, secara jangka panjang PLN juga 
berpotensi melistriki sektor lain di 
Papua Nugini sesuai dengan kebu-
tuhan. Diharapkan, pengembangan 
untuk wilayah lain bisa juga dilanjut-
kan dengan penguatan kerja sama 
kedua perusahaan melalui transfer 
listrik lintas batas.

“Saya yakin dengan bimbingan 
Yang Mulia James Marape, kita 

dapat memupuk kemitraan jangka 
panjang yang membawa manfaat 
bersama bagi Papua Nugini dan In-
donesia,” kata Darmawan.

Sementara itu Perdana Menteri 
Papua Nugini James Marape men-
gapresiasi kerja sama antar kedua 
negara, ia berharap kolaborasi ini 
terus berlanjut untuk menguatkan 
hubungan antara Indonesia dan Pap-
ua Nugini.

“Kami menyambut baik kerja sama 
antara PLN dengan PNG Power Ltd 
dalam memberikan listrik ke Desa 
Wutung, Papua Nugini, kami juga 
mengapresiasi langkah cepat PLN 
untuk mewujudkan kerja sama ini,” 
terang James. (adv)

Siap Transfer Listrik Lintas Batas Papua Nugini, 
PLN Petakan Kerja Sama Dengan PNG Power
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PPU - Media Kaltim Grup berke-
sempatan menyampaikan langsung 
salam perpisahan kepada Bupati Pe-
najam Paser Utara (PPU), Hamdam 
Pongrewa, pada Jumat (15/9/2023). 
Jelang berakhirnya jabatannya se-
bagai kepala daerah di Benuo Taka, 
18 September mendatang.

Manajemen Media Kaltim Grup, 
dipimpin CEO Media Kaltim Grup 
Agus Susanto, bersama Direktur Me-
dia Kaltim Rini Ernawati, berkunjung 
langsung ke Pemkab PPU. Bersama 
Kepala Biro PPU Media Kaltim Robbi 
Syai’an, dan Jurnalis Radar Ibukota 
Deddy Pz.

Kunjungan ini memiliki makna 
khusus. Manajemen Media Kaltim 
Grup ingin menyampaikan langsung 
apresiasi kepada Hamdam atas ke-
berhasilannya menjalankan amanah 
sebagai bupati hingga akhir peri-
ode-nya.

“Kami ingin memberikan ke-
nang-kenangan untuk Bapak Bupati,” 
kata Agus, sembari menyerahkan se-
buah poster eksklusif Media Kaltim 
yang bertuliskan “Santun Merakyat”.

Dua kata itu sengaja dipilih sebagai 
perlambangan gaya Hamdam dalam 
mengakselerasikan program pemba-
ngunan dari pemerintahan. Semasa 
ia menjabat, sejak dilantiknya pada 28 

Desember 2022, menggantikan pas-
angannya, Abdul Gafur Mas’ud (AGM), 
yang tersandung kasus rasuah.

Menerima penghargaan itu, Ham-
dam dengan lugas mengucapkan 
terima kasih. Seolah tak menyangka 
penghargaan tersebut bisa ia dapa-
tkan. “Wah, ‘Santun Merakyat’, pe-
nilaian luar biasa ini,” ucapnya.

Dalam kesempatan singkat terse-
but, Hamdam menitipkan pesan ke-

pada Media Kaltim Grup untuk terus 
berupaya memajukan daerah. Ten-
tunya, dalam hal ini adalah member-
ikan informasi yang berkualitas bagi 
masyarakat PPU.

Dengan begitu, perjuangan yang 
telah ia lakukan di Pemkab PPU tidak 
akan berhenti di sana. “Semoga Me-
dia Kaltim juga terus maju, bersama 
dengan kemajuan PPU sebagai Ser-
ambi Nusantara,” pungkasnya. (SBK)

MEDIAKALTIMGROUP

CEO Media Kaltim, Agus Susanto, saat memimpin penyerahan kenang-kenangan kepada Bupati PPU, Hamdam Pongrewa, 
Jumat (15/09/2023).

Kunjungan Media Kaltim Grup ke Pemkab PPU: Hamdam 
Pongrewa, Bupati dengan Gaya ‘Santun Merakyat’ 
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PENAJAM - Dalam suasana penuh 
keakraban, meskipun padatnya 
aktivitas, Dandim 0913/Penajam 
Paser Utara (PPU) Letkol Inf. Arfan 
Affandi tak melewatkan kesempa-
tan berdiskusi dengan pemimpin 
Media Kaltim Grup, dalam kegiatan 
‘Roadshow Partnership Trip Media 
Kaltim Grup’ di Benuo Taka, Jumat 
(15/9/2023).

Kunjungan ini dipimpin langsung 
CEO Media Kaltim Grup, Agus Su-
santo, bersama Direktur Media 
Kaltim, Rini Ernawati, Kepala Biro 
Media Kaltim PPU, Robbi Syai’an, 
dan Jurnalis Radar Ibukota, Deddy 
Pz. Rombongan diterima di ruang 
kerja Dandim.

“Terima kasih, Pak Dandim yang 
sudah meluangkan waktu meneri-
ma rombongan Media Kaltim Grup. 
Kunjungan ini tak lain untuk mem-
pererat silaturahmi dengan Kodim 
0913/PPU,” kata Agus mengawali 
percakapannya.

Dalam pertemuan tersebut, banyak 
hal yang dibahas. Termasuk peran me-
dia dalam menyampaikan informasi 
ke masyarakat. “Peran media sangat 
krusial. Bagi kami, informasi dari mas-
yarakat menjadi rujukan dalam men-
deteksi potensi konflik,” ujar Dandim.

Dengan demikian, pertemuan ini 
juga menjadi wadah untuk mem-

perkuat kemitraan dan sinergitas. 
Karena itulah, Dandim menekankan 
pentingnya penyebaran informasi 
terkait Ibu Kota Nusantara (IKN) ke-
pada masyarakat dengan akurat. 

“Terlebih dengan progres pemba-
ngunan IKN yang begitu pesat, ten-
tunya tugas utama TNI, khususnya 
Kodim 0913/PPU, adalah menjamin 
perlindungan dan keamanannya,” 
tambahnya.

Meskipun berlangsung formal, 

suasana pertemuan tetap santai. 
Pada kesempatan ini, Manajemen 
Media Kaltim Grup memberikan 
apresiasi berupa cinderamata post-
er eksklusif dengan tulisan “Tangguh 
Humanis”, melambangkan karakter 
Letkol Inf. Arfan Affandi yang tegas 
namun tetap humanis dalam menja-
ga wilayah. (SBK)

Pewarta: Robbi Syai’an
Editor : Agus Susanto

MEDIAKALTIMGROUP

Dandim 0913/PPU Letkol Inf. Arfan Affandi saat menerima cinderamata berupa poster eksklusif dari Media Kaltim.

Sinergitas Media Kaltim dan Dandim 0913/PPU: Penguatan 
Informasi dan Keamanan di Tengah Pembangunan IKN
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TANJUNG REDEB - Peringati hari jadi Kabupaten Berau 
yang ke-70 tahun dan Kota Tanjung Redeb yang ke-213 
tahun, Pemkab Berau menggelar upacara di Lapangan 
Pemuda Tanjung Redeb, Jumat (15/9/2023). Terlihat 
ratusan masyarakat turut menyaksikan upacara tersebut 
di sekitar Lapangan Pemuda. 

Upacara diawali dengan pertunjukan tari kolosal “Tari 
Rintak Tanah Banua” binaan Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar) Berau. Ratusan pelajar berparti-
sipasi dalam tari kolosal tersebut. Menampilkan sejarah 
singkat terbentuknya Kabupaten Berau yang dibungkus 
dalam satu tarian dari tiga suku asli Berau, yakni, Banua, 
Bajau dan Dayak. 

Tarian tersebut diakhiri dengan persembahan makanan 
khas tiga suku Berau berupa Puncak Rasul, Lemang dan 
Tehe Tehe kepada Bupati Berau Sri Juniarsih dan Wakil 
Bupati Berau Gamalis. 

Selanjutnya, Camat Tanjung Redeb membacakan se-
layang pandang terciptanya Kabupaten Berau dan Kota 
Tanjung Redeb dari awal hingga saat ini. 

Setelah upacara selesai, dilakukan penyerahan puncak 
rasul dari Kesultanan Gunung Tabur kepada Bupati Be-
rau serta Kesultanan Sambaliung kepada Wakil Bupati 
Berau. 

Bupati Berau Sri Juniarsih mengucapkan terima kasih 
dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya 
kepada para tokoh adat, tokoh masyarakat, pejabat 
publik, dan segenap insan yang senantiasa memberikan 
kontribusi terbaiknya demi kemajuan Bumi Batiwakkal.

“Kita semua patut bersyukur, bahwasanya Kabupaten 
Berau telah bertambah dari sisi usia, sekaligus juga se-
makin baik dalam pelaksanaan agenda pembangunan,” 
katanya, Jumat (15/9/2023). 

Diungkapkannya, 70 tahun adalah usia yang sangat 
matang, yang merefleksikan perjalanan panjang Kabupat-
en Berau sejak berdiri pada tahun 1953 silam, terus men-
galami perkembangan pesat dari masa ke masa.

Pembangunan daerah Kabupaten Berau Tahun 2021-
2026 sebagai periode keempat sekaligus terakhir dalam 
kerangka pembangunan jangka panjang daerah Kabu-
paten Berau, diarahkan untuk lebih memantapkan pem-
bangunan secara menyeluruh di berbagai bidang, dengan 
berfokus pada upaya mewujudkan perekonomian daerah 
yang berorientasi kerakyatan dan berkelanjutan dengan 
kualitas sumber daya manusia yang menguasai iptek ber-
basis imtak dan budaya, mengembangkan aksesibilitas 
dan konektivitas infrastruktur daerah serta mewujudkan 
tata kelola pemerintahan yang baik.

“Kami terus melakukan berbagai langkah. Dimulai dari 
fokus pemulihan ekonomi pasca-pandemi, pengemban-
gan sektor unggulan daerah, peningkatan daya saing 
investasi, peningkatan kualitas sumber daya manusia, 
pemerataan sarana dan prasarana publik,” terangnya. 

Sri mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan 
momentum peringatan hari jadi ini sebagai motivasi 

untuk mengisi kembali setiap detik perjalanan Kota 
Sanggam dengan hal-hal yang bermanfaat. 

“Marilah senantiasa kita doakan kebaikan dan kes-
elamatan bagi para pendahulu, pendiri, dan pemimpin 
Kabupaten Berau di manapun beliau berada,” ajaknya. 

Di tempat yang sama, Mantan Bupati Berau dua peri-
ode, Makmur HAPK menyampaikan, selamat Ulang Ta-
hun Kabupaten Berau yang ke-70 tahun dan Kota Tanjung 
Redeb yang ke-213 tahun. Diharapkan dapat dimaknai 
untuk terus melaksanakan pembangunan Berau lebih 
maju de depannya. 

“Terutama sebagai pengganti kami dengan tantan-
gan di masa lalu tidak ada APBD seharusnya bisa lebih 
maksimal dalam memajukan Berau dan Tanjung Redeb,” 
paparnya. 

Itu merupakan harapan bersama. Jangan sampai hari 
jadi ini tidak menjadi momentum yang tidak dimaknai 
bagi diri sendiri. Makmur juga mengingatkan untuk 
terus membenahi diri sehingga tidak meninggalkan ke-
nangan-kenangan yang tidak baik untuk Berau tercinta. 
Semua yang dikerjakan perlu dievaluasi sehingga tidak 
meninggalkan jejak sejarah yang buruk. 

“Termasuk saya juga terus belajar dari apa yang sudah 
dilakukan para pendahulu sebelumnya,” ujarnya. 

“Semangat jangan luntur, kepada pemimpin sekarang 
jarus lebih banyak belajar dari kekurangan dan kelebihan 
pemimpin kita dahulu,” tutupnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Berau Gamalis menga-
takan peringatan Hari Jadi Kabupaten Berau ke-70 dan 
Kota Tanjung Redeb ke-213 diharapkan mampu lebih 
meriah dari pada tahun kemarin. Berbagai rangkaian 
acara akan dilakukan agar masyarakat Berau dapat 
merasakan euforia dari hari jadi tersebut.

Gamalis menjelaskan terkait persiapan berbagai acara 
dalam merayakan Hari Jadi Kabupaten Berau sudah cukup 
matang. Tinggal eksekusi dari berbagai acara yang belum 
di lakukan.

“Serangkaian acara sudah kita laksanakan, seperti Men-
guat Banua sudah dilakukan kemarin (14/9/2023) dan hari 
ini Upacara peringatan Hari Jadi Kabupaten Berau, tinggal 
Manutung Jukut yang akan dilaksanakan hari Minggu 
(17/9/2023) dan ke depannya akan lebih banyak lagi,” 
jelasnya. 

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

70 Tahun Berau, Terus Mantapkan 
Pembangunan demi Kemajuan Berau 

Peringatan hari jadi Kabupaten Berau yang ke-70 tahun dan Kota 
Tanjung Redeb yang ke-213 tahun. 
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TANJUNG REDEB - Video selayang 
pandang tampak diputar untuk men-
gawali Rapat Paripurna DPRD Berau 
dalam rangkaian peringatan hari jadi 
ke-70 tahun Kabupaten Berau dan 
ke-213 tahun Kota Tanjung Redeb, 
di Gedung Paripurna DPRD Berau, 
Jumat (15/9/2023). 

Rapat Paripurna tersebut dipimpin 
oleh Ketua DPRD Berau, Madri Pani. 
Ia mengucapkan selamat ulang ta-
hun ke-70 tahun Kabupaten Berau 
dan ke-213 tahun Kota Tanjung Re-
deb. Dalam peringatan ini Dia men-
gajak untuk membangun kerjasama 
yang baik dan komitmen bersama 
antara pemerintah Kabupaten Berau 
dengan jajaran masyarakat. 

“Ucapan terima kasih kami sam-
paikan kepada tokoh masyarakat, 
para pemuka agama serta seluruh 
komponen masyarakat yang telah 
memberikan dukungan terhadap 
penyelenggaraan pemerintah dan 
pelaksanaan pembangunan di Ka-
bupaten Berau yang kita cintai,” ka-
tanya, Jumat (15/9/2023). 

Peringatan hari jadi ini dijadikan 
sebagai sarana untuk saling bergan-
dengan tangan mengisi perjuangan 
pembangunan dengan karya, presta-
si dan kerja nyata demi Kabupaten 
Berau yang merata, adil, makmur dan 
sejahtera. 

“Dengan diperingati setiap tahun, 
diharapkan dapat memperkuat jati 
diri dan menekankan ingatan kita 
semua agar kita selalu bertanya, 
apakah kita pada hari ini sudah ber-
buat maksimal serta menjalankan 
amanat yang telah diberikan oleh 
pendahulu kita,” terangnya. 

Sementara itu, Bupati Berau Sri 
Juniarsih dalam rapat paripurna 
tersebut menyampaikan beberapa 
kemajuan pembangunan lainnya 
yang telah dilakukan Pemkab Be-
rau. Serta sejumlah pencapaian yang 
telah diraih Kabupaten Berau sepan-
jang tahun ini, baik di tingkat provinsi 
maupun pusat. 

Ia bersama Wakil Bupati Berau 
Gamalis, sejak awal dilantik pada 
26 Februari 2021 yang lalu, tang-
gung jawab menanggulangi pan-

demi Covid-19, termasuk pemulihan 
ekonomi masyarakat telah hinggap 
di pundak mereka.

Pihaknya juga telah berhasil men-
jalankan sejumlah program kerja pri-
oritas. Seperti halnya, pada bidang 
pembangunan kampung. Saat ini 
dari 100 kampung yang ada di Kabu-
paten Berau, sebanyak 17 kampung 
sudah berstatus mandiri, 39 kam-
pung berstatus maju, 43 kampung 
berstatus berkembang, dan tersisa 
kampung berstatus tertinggal, yang 
juga masih terus didorong percepa-
tan pembangunannya.

Pemerintah Kabupaten Berau juga 
berhasil meraih penghargaan Anuger-
ah Lencana Bakti Ekonomi Desa yang 
diserahkan secara langsung oleh 
Menteri Desa-PDTI Republik Indonesia 
pada 2 Februari 2023.

Pada tahun 2022, ekonomi Berau 
tetap tumbuh positif sebesar 3,95 
persen. Jika dilihat dari tingkat kemi-
skinan, juga mengalami penurunan, 
di mana pada tahun 2021 angka 
kemiskinan sebesar 5,88 persen, 
sedangkan pada tahun 2022 turun 
menjadi 5,65 persen. Dengan de-
mikian, angka kemiskinan Kabupat-
en Berau menjadi terendah ke-4 di 
Provinsi Kalimantan Timur setelah 
Balikpapan, Bontang dan Samarinda, 
dan menjadi lebih rendah dari angka 
kemiskinan provinsi dan nasional.

Sedangkan, dari sisi Indeks Pem-
bangunan Manusia (1PM). Pada Ta-
hun 2022, IPM Berau sebesar 75,74 

di atas IPM nasional. IPM Kabupaten 
Berau terus menunjukkan peningka-
tan tap tahunnya, dengan peringkat 
IPM ke-4 di Provinsi Kaltim setelah 
Bontang, Samarinda dan Balikpapan. 
Artinya, untuk tingkat Kabupaten, Ka-
bupaten Berau memiliki IPM tertinggi 
di Provinsi Kaltim. Selain itu, Ting-
kat Pengangguran Terbuka (TPT) 
Kabupaten Berau pada tahun 2022 
berada di angka 5,02 persen, yang 
mana lebih rendah dari TPT Provinsi 
Kaltim. Serta berbagai pencapaian 
lain disemua sektor. 

Semua capaian prestasi dan keber-
hasilan yang telah diperoleh selama 
931 hari ini, merupakan hasil kerja 
keras dari seluruh komponen Pemer-
intah Kabupaten Berau bersama den-
gan masyarakat, Forkopimda, DPRD, 
OPD, dan juga perangkat kecamatan, 
kelurahan hingga kampung. Merupa-
kan hasil kerja keras dari seluruh 
komponen Pemerintah Kabupaten 
Berau bersama dengan masyarakat, 
Forkopimda, DPRD, OPD, dan juga 
perangkat kecamatan, kelurahan 
hingga kampung. 

“Melalui kesempatan ini, saya kem-
bali meyerukan kepada kita semuan-
ya, mari tumbuhkan semangat dan 
keria keras untuk mewujudkan kes-
ejahteraan masyarakat Kota Sang-
gam, Bumi Batiwakkal, Kabupaten 
Berau tercinta,” tandasnya. 

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

DPRD Gelar Sidang Paripurna Istimewa di 
Hari Jadi Ke-70 Tahun Kabupaten Berau

Rapat Paripurna DPRD Berau dalam rangka hari jadi ke-70 tahun Kabupaten Berau 
dan ke-213 tahun Kota Tanjung Redeb. 
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BALIKPAPAN - Banjir yang mer-
endam rumah warga di RT 52 Pe-
rumahan Griya Permata Asri (GPA), 
Balikpapan Selatan hingga saat ini, 
Jumat (15/9/2023) kondisinya ma-
kin memprihatinkan. Ketinggian air 
di beberapa titik telah mencapai 2 
meter lebih. 

Kondisi itu semakin parah sejak 
dua hari terakhir saat hujan melanda 
Kota Balikpapan. Air yang meren-
dam rumah warga di GPA sejak Juni 
2023 lalu itu pun semakin naik hingga 
menggenangi rumah pengungsian 
yang digunakan warga sementara 
waktu untuk mengungsi. 

“Hujan dua hari ini, jadi airnya nam-
bah tinggi,” ujar salah seorang warga, 
Melani, Jumat (15/9/2023). 

Lebih lanjut Melani mengatakan, 
kondisi itu telah dirasakan warga 
sejak Juni 2023 kemarin. Mulanya, 
hanya 7 rumah yang terendam banjir 
termasuk bangunan rumah miliknya. 
Namun kini rumah yang terendam 
telah mencapai 20 rumah. 

Melani pun saat banjir pertama 
melanda memilih mengungsi ke ru-

mah kosong di dekat  rumahnya yang 
belum dihuni bersama 3 anak dan 
suaminya. Namun belakang rumah 
yang dihuninya sebagai tempat me-
ngungsi sementara waktu itu, mulai 
ikut terendam. 

“Bagian belakang itu sudah mulai 
tergenang juga. Sama di rumah se-
belahnya juga nggak lama kena juga 
itu,” jelasnya. 

Warga lainnya yang turut ter-
dampak yakni Kamalia. Sebelumn-
ya, banjir yang menggenang sempat 
disedot menggunakan pompa air un-
tuk mengurangi ketinggian air yang 
menggenang oleh pihak pengem-
bang. 

Namun, kini pompa tersebut sudah 
tidak difungsikan kembali, alasanya 
pompa sudah tidak mampu menye-
dot air lagi. 

Warga pun sempat meminta ban-
tuan kepada pihak Dinas Pekerjaan 
Umum (DPU) Balikpapan untuk me-
minta bantuan menurunkan unit 
pompa air. Namun sayangnya per-
mintaan warga hingga kini belum 
dipenuhi. 

“Katanya itu jadi tanggung jawab 
pengembang,” ujar Kamalia. 

Kamalia mengungkapkan, genan-
gan yang semakin meninggi itu mem-
buat sebagian warga lainnya pun 
kini turut terdampak. Warga yang 
terdampak pun memilih untuk me-
ngungsi kerumah kerbatnya demi 
menjaga kesehatan keluarganya. 

Ditambahkan Kamalia sebagian 
warga lainnya ada yang mengung-
si ke masjid di dekat pemukiman 
yang teredam. Padahal, pinggiran 
masjid tersebut pun kini mulai ikut 
tergenangi air. 

“Sudah sampai kemasjid juga itu 
airnya. Tapi masih di pinggir-ping-
girnya,” tambahnya. 

Kini warga pun hanya bisa berpas-
rah diri sambil menunggu genangan 
air surut alias tak kembali mening-
gi. Pasalnya, warga khawatir bila 
genangan semakin meninggi akan 
berdampak pada konstruksi bangu-
nan yang bisa saja rubuh. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kondisi genangan air di RT 52, Perumahan Griya Permata Asri (GPA), Balikpapan Selatan hingga saat ini sudah mencapai 
ketinggian 2,5 meter.

Genangan Air di GPA Semakin Tinggi, Kini Mencapai 2,5 Meter 
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TENGGARONG - Kutai Kartanegara 
(Kukar) semakin memantapkan diri, 
untuk menjadi daerah lumbung pan-
gan bagi Kalimantan Timur (Kaltim) 
dan juga Ibu Kota Nusantara (IKN). 
Terakhir, menggelar panen raya di 
Desa Bukit Raya, Kecamatan Sam-
boja, belum lama ini.

Upaya ini pun mendapat perhatian 
serius dari Badan Otorita IKN. Men-
dukung penuh komitmen Pemkab 
Kukar dalam mendukung ketahan-
an pangan di IKN kelak. Bisa saja 
berlanjut, dalam bentuk kerja sama 
strategis antara Pemkab Kukar dan 
Badan OIKN.

Kesiapan pemenuhan pangan di 
IKN pun disampaikan langsung oleh 
Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin. 
Sejumlah program di sektor  per-
tanian terus digelontorkan. Salah 
satunya peningkatan infrastruktur 
pendukung pertanian yang terus di-
genjot.

“Kukar merupakan pemasok uta-
ma beras di Kaltim mencapai 45 pers-
en, dan ini akan terus kita tingkatkan, 
dengan men-support para petani 
dengan peralatan dan infrastruktur,” 
jelas Rendi, Jumat (15/9/2023).

Ini pun sejalan dengan beberapa 
langkah yang sudah diambil oleh 
Pemkab Kukar. Di antaranya mene-
tapkan 5 kawasan pengembangan 

sektor pertanian di Kukar.  Antara lain, 
kawasan Kecamatan Sebulu-Muara 
Kaman, kawasan Kecamatan Teng-
garong-Loa Kulu, kawasan Keca-
matan Marangkayu.

Juga di kawasan Kecamatan 
Tenggarong Seberang 1, kawasan 
Kecamatan Tenggarong Seberang 2. 
Dengan total hamparan luasan lahan 
pertanian mencapai lebih dari 8.000 
hektare (ha).

“Sudah ada beberapa kecamatan 
yang kita tetapkan sebagai lokus per-
tanian khusunya sawah. Lahan-lah-
an yang ada akan dimaksimalkan lagi 
untuk menjadi lahan persawahan di 
wilayah inti IKN,” tutup Rendi.

Di sisi lain, Direktur Ketahanan 
Pangan OIKN, Setya P Lenggono, 
menerangkan kebutuhan pangan 
masyarakat di ibu kota baru tidak 
mungkin dapat dipenuhi oleh IKN 
sendiri. Menurutnya, daerah sekitar 
IKN yang akan punya peran besar 
dalam menopang kebutuhan pangan 
masyarakat ibu kota.

“Tidak mungkin IKN dapat me-
menuhi pangannya sendiri. Ini harus 
terkonsolidasi dengan kabupaten 
dan kota di Kaltim, bahkan dengan 
provinsi di Kalimantan secara kes-
eluruhan,” jelasnya.

Untuk mendukung ketahanan 
pangan di IKN, ia menilai harus ada 

komitmen dua arah. Yakni pertama 
komitmen dari petani sendiri, dan 
yang kedua komitmen dari OIKN. 
Bahkan Badan OIKN siap membuat 
regulasi yang berisi perlindungan ter-
hadap lahan pangan berkelanjutan. 
Karena ini dirasa sangat perlu untuk 
memproteksi lahan pertanian dari 
upaya penyerobotan pemodal. 

“Nantinya melalui peraturan kepala 
kita buat regulasi terkait perlindun-
gan lahan pangan berkelanjutan,” 
imbuhnya.

Tak kalah penting, adanya regener-
asi petani di Kukar. Mengingat jum-
lah petani di Kukar yang tiap tahun-
nya menyusut. Dan yang ada saat 
inipun, sudah masuk dalam kategori 
berusia tua. “Semakin lama meny-
usut jumlahnya, usianya juga uzur. 
Harus ada regenerasi, petani mile-
nial, petani yang punya semangat 
nasionalisme, bahwa menjadi petani 
itu keren, petani itu masa depan,” 
timpalnya.

“Kita harus ubah ini, petani itu 
keren, bisa pakai teknologi cang-
gih. Tapi, tetap kita akan lihat dulu 
teknologi yang tepat guna, dan 
prosesnya harus melibatkan mas-
yarakat,” tutupnya.

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin (baju putih), komitmen jadikan Kukar sebagai lumbung pangan IKN.

Pemkab Kukar dan OIKN Sepakat Dorong Sektor Pertanian di Kukar
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SANGATTA - Mendukung pendidikan, 
Badan Zakat Nasional (BAZNAS) Kutai 
Timur (Kutim) menyalurkan bantuan 
biaya pendidikan atau beasiswa ke-
pada 5 orang pelajar asal Kecamatan 
Sangatta Selatan, Sangatta Utara, 
Long Mesangat dan Kongbeng yang 
berprestasi. Namun kurang mampu 
dalam hal ekonomi, untuk mengenyam 
pendidikan di Sekolah Tinggi Ekonomi 
Islam (STEI) SEBI Depok, Jawa Barat.

“Allhamdulillah, kita telah mem-
berangkatkan 5 orang pelajar peneri-
ma manfaat beasiswa yang disiapkan 
oleh BAZNAS,” ujar Bupati Ardiansyah 
Sulaiman di Pendopo Rumah Jabatan 
Bupati Kutim, Rabu (13/9/2023). 

Ardiansyah mengatakan sebenarn-
ya penerima manfaat ini bisa lebih 
banyak, namun saat ini baru yang men-
gajukan hanya lima orang. Jadi ke 
depannya bakal berkolaborasi dengan 
para camat agar setiap kecamatan 
ada mengirimkan penerima manfaat 

untuk dikuliahkan. “Saya senang, BA-
ZNAS Kutim mengirimkan surat kepa-
da camat, agar camat menyampaikan 
kepada sekolah-sekolah mendaftar-
kan anak didik untuk mendapatkan 
beasiswa BAZNAS,” ujar orang nomor 
satu di Pemkab Kutim itu. 

Beasiswa BAZNAS ini, khusus 
konsentrasi untuk ekonomi syari’ah. 
Makanya para penerima manfaat di-
kuliahkan di STEI SEBI. Selain itu, BA-
ZNAS Kutim juga mempunyai program 
ZCD, bedah rumah dan lain-lainnya. 
“Terima kasih BAZNAS, telah meng-
himpun dana dari umat dan kebanya-
kan dari ASN yang menyerahkan zakat 
profesinya ke BAZNAS,” terangnya. 

Tampak hadir dalam penyerah-
an itu, jajaran pimpinan BAZNAS 
Kutim,Kepala Dinsos Ernata Hadi 
Sujito, Kabag Kesra Sahman, Dewan 
Pengawas  BAZNAS Abdul Kader, Staf 
Ahli bidang Pemerintahan, Hukum dan 
Politik, Tejo Yuwono dan undangan 

lainnya. Kegiatan tersebut dirangkai 
bantuan rehab rumah untuk 4 keca-
matan. Yakni kecamatan Long Ma-
sangat, Muara Bengkal, Bengalon Dan 
Sangatta Utara. Juga bantuan zakat 
community development (ZCD) kepa-
da kelompok tani pisang kepok mitra

Sebelumnya, Ketua BAZNAS Kutim 
Masnif Sofwan melaporkan penyerah-
an bantuan beasiswa ini kepada lima 
orang sebesar Rp 66.250.000 untuk 
mereka berkuliah selama 4 tahun. 
Jadi dana itu mencakup kesejahteraan 
mahasiswa mulai UKT, Asrama, Uang 
Saku, Dana Protection Dana Propea 
dan Fasilitas selama 1 Tahun. 

“Manfaatkan sebaik-baiknya pro-
gram BAZNAS Cerdas karena dana 
yang dipakai merupakan hasil infaq 
dan zakat dari kaum muslim dan musli-
mat di Kabupaten Kutim,” singkatnnya.

Pewarta : Irfan Aditama
Editor : Nicha Ratnasari

5 Pelajar Penerima Manfaat BAZNAS Kutim Dikuliahkan
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PASER - Satuan Reserse Narkotika, 
Psikotropika dan Obat Berbahaya 
(Satresnarkoba) Kepolisian Resort 
(Polres) Paser berhasil mengungkap 
73 kasus penyalahgunaan narkotika 
dan juga obat terlarang selama peri-
ode Januari hingga 15 September 
2023.

Kasatresnarkoba Polres Paser, 
AKP Suradi mengungkapkan, pere-
daran kasus narkoba sudah meram-
bah ke seluruh kecamatan yang ada 
di Kabupaten Paser. Sehingga me-
nempatkan Paser berada di posisi 
kelima peredaran narkoba di Kali-
mantan Timur.

“Untuk penangkapan kita merata, 
sebanyak 73 kasus itu merata di se-
tiap kecamatan. Terbanyak di Keca-
matan Tanah Grogot,” tutur Suradi di 
Mapolres Paser, Jumat (15/9/2023).

Dijelaskannya, dari semua kasus 
yang berhasil diungkap didominasi 
narkotika jenis sabu-sabu. Pelaku 

rata-rata pekerja swasta atau pen-
gangguran yang merupakan residivis 
dengan hukuman di bawah satu ta-
hun, sementara pegawai di instansi 
pemerintah tidak ada.

“Kalau pegawai sejak Januari sam-
pai sekarang tidak ada, yang ada 
pekerjaan swasta atau penganggu-
ran. Usia mereka juga masih produk-
tif 30 sampai 50 tahun,” rinci Suradi.

Suradi melanjutkan supaya kor-
ban tidak terus bertambah. Satresko-
ba banyak melibatkan stakeholder 
terkait seperti BNK, instansi pendi-
dikan, hingga pemerintahan dalam 
memberikan sosialisasi kepada 
masyarakat, pelajar tentang bahaya 
narkoba.

Ditambah lagi, secara intensif 
melakukan pemantauan terhadap 
residivis kasus narkoba yang sudah 
keluar dari lembaga pemasyaraka-
tan. “Supaya yang bersangkutan 
tidak kembali melakukan sebagai 

pengedar maupun kurir narkoba lagi,” 
tandasnya.

Kesulitan yang dihadapi Satresko-
ba Polres Paser beberapa residivis, 
tinggalnya berpindah-pindah tempat 
atau tidak tetap. “Yang bersangkutan 
keluar dari lembaga pemasyarakatan 
berpindah tempat, pemantauan kita 
menjadi kurang, dan  terbentuknya 
jaringan yang dibuat residivis,” be-
bernya.

Oleh karenanya, kata Suradi, pihak-
nya terus melakukan pemantauan 
terhadap kemungkinan ada bandar 
baru dari jaringan yang telah diben-
tuk residivis.

Selama periode ini, proses kasus 
peredaran narkoba di Paser belum 
ada tindak kekerasan maupun pen-
curian barang-barang. 

“Biasanya yang melakukan ke-
kerasan adalah pengguna,” tut-
upnya. (bs)

Kasatresnarkoba Polres Paser, AKP Suradi

Puluhan Kasus Narkoba di Paser Hingga 
Pertengahan September 2023
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PASER - Sebanyak 15 ribu liter air 
bersih disalurkan Polsek Kuaro. Hal 
ini dikarenakan menyurutnya sum-
ber air baku imbas kemarau yang 
berkepanjangan.

Adapun yang menerima air bersih 
puluhan kepala keluarga (KK) dari 
60 rumah di Desa Kendarom, Ke-
camatan Kuaro, Kabupaten Paser. 
Pendistribusian ini dengan menggu-
nakan tangki pemadam kebakaran.

“Total ada 70 KK yang menerima 
air bersih dari lima RT di Desa Kend-
arom,” kata Kapolsek Kuaro Iptu Andi 
Ferial, Jumat (15/9/2023).

Masyarakat yang sudah merasa 
kekeringan air bersih merasa ber-
syukur dengan langkah pihak Polsek 
Kuaro. Hal itu terlihat banyaknya per-

alatan penampungan air disediakan 
warga, seperti tandon, baskom, jeri-
gen maupun drum setibanya mobil 
tangki di lingkungan warga.

“Penyaluran air bersih ini untuk 
kebutuhan masyarakat Desa Kend-
arom yang terdampak kekeringan 
karena musim kemarau,” terangnya.

Diketahui, penyaluran air bersih 
yang dilakukan dikatakannya mer-
upakan wujud bakti Polri untuk neg-
eri. Ia mengatakan pendistribusian 
ke rumah warga tak hanya dilakukan 
sekali saja, tapi kontinyu.

“Sementara ini, kita distribusikan 
1.500 liter air bersih, tentu ini akan 
berkelanjutan guna membantu war-
ga yang terdampak kekeringan aki-
bat kemarau,” tutur Andi Ferial.

Sementara itu, Kepala Desa Kend-
arom Syaifullah menghaturkan teri-
ma kasih kepada Polsek Paser yang 
telah membantu warganya dalam 
krisis air bersih.

“Alhamdulillah kami warga Desa 
Kendarom khususnya RT 1 sampai 
RT 5 mendapat suplai air bersih ini. 
Harapan ke depannya bisa berke-
lanjutan jika masih dalam kondisi 
kemarau seperti saat ini,” ungkap 
Syaifullah.

Pendistribusian air bersih itu Pol-
sek Kuaro juga dibantu oleh Koramil 
Kuaro, Satpol PP, Damkar dan MPA 
Kecamatan Kuaro.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Bantu Kekeringan Warga, Polsek Kuaro 
Distribusikan Air Bersih di Desa Kendarom
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SAMARINDA - Sejumlah lubang 
tambang yang dibiarkan menganga 
tak sedikit yang dijadikan destinasi 
wisata. Anggota DPRD Kaltim Rus-
man Yaqub, menilai hal ini hanya 
upaya mengalihkan tanggung jawab 
reklamasi pasca tambang oleh pen-
gusaha tambang batu bara.

Menurutnya reklamasi pasca tam-
bang merupakan kewajiban yang ha-
rus dilakukan setiap usaha pertam-
bangan. Pemanfaatan lubang tam-
bang untuk destinasi wisata bukan 
berarti tidak baik menurutnya selama 
kewajiban reklamasi ditunaikan oleh 
pengusaha tambang.

“Boleh saja dilakukan oleh para 
pengusaha lubang tambang asal 
persyaratan terselesaikan sehing-
ga tidak lari dari tanggung jawab,” 
jelas Ketua Fraksi PPP DPRD Kaltim 
tersebut.

Faktanya menurut Rusman, den-
gan alih fungsi lubang tambang men-
jadi destinasi tidak sedikit yang me-
makan korban karena standar kea-
manan dan keselamatan yang tidak 
dipenuhi. Ia pun mengaku penolakan 
fraksi PPP terkait alih fungsi lubang 
tambang telah disampaikan sejak 
era kepemimpinan Awang Faroek.

“Saat itu menolak saat pengalihan 

lubang pasca tambang mau dijad-
ikan budidaya air tawar, dan destinasi 
wisata yang ada selama ini meman-
faatian lubang pasca tambang buk-
tinya memakan korban,” ungkapnya.

Secara garis besar Rusman mene-
gaskan bahwa tidak ada yang salah 
dari pemanfaatan lubang tambang, 
selama kewajiban reklamasi dapat 
ditunaikan oleh pengusaha tambang 
batu bara.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Ketua Fraksi PPP DPRD Kaltim Rusman Yaqub

Pemanfaatan Lubang Tambang untuk Destinasi Wisata, Rusman: 
Jangan Jadi Siasat Lepas Tanggung Jawab Reklamasi
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